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Prologo  

 
Trecento anni fa, il filosofo Francese René Descartes (1596 -1650) si prese la libertà 
di dividere il nostro mondo in due domini, un dominio materiale e un dominio 
spirituale . Il dominio spirituale divenne il soggetto della religione e il dominio 
materiale venne dato alla scienza. Questo fu l'inizio di una avventura indipendente 
della comunità scientifica che si liberava dai dogmi dettati dalla Cristianità con la 

Bibbia come u nica fonte di sacra verità. Ora dopo trecento anni da Descartes che 
introdusse la segregazione della scienza e della religione, la scienza sembra 
concludere il cerchio, in una piccola ma crescente comunità, la scienza è entrata nel 
dominio della spirituali tà! Il ponte tra scienza e spiritualità è già stato superato!  
 
Quando la fisica quantistica nel 20° secolo non ha potuto escludere ancora la 
possibilità che la coscienza umana abbia un effetto sulla realtà fisica a livello 
subatomico, gli scienziati hanno iniziato a scoprire cose sulla nostra realtà che 
sembravano confermare gli insegnamenti esoterici. Questi insegnamenti sono stati 
tramandati nelle tradizioni spirituali come le scritture Vediche, la Kabbalah Ebrea e 
nei circoli Gnostici segreti come la Mas soneria, che comprende molti leader e 
studiosi famosi. (1)  
 
Le cose che state per leggere in questo libro sono le scoperte fatte da molti studiosi 
in vari campi della scienza, fra loro professori di famose università. Sono arrivato a 
credere che le scopert e scientifiche rivoluzionarie fatte negli ultimi decenni del 
ventesimo secolo, di cui solo una frazione sarà discussa in questo libro, 
cambieranno infine i nostri paradigmi scientifici assieme alle nostre società.  
 
I cambiamenti possono non essere rapidi, dato che la scienza è divenuta dogmatica 
quanto le radici religiose da cui si è distaccata! Comunque, in una rapidità crescente 
della nostra evoluzione, i cambiamenti sociali avvengono più velocemente di 
trecento anni fa al tempo di Descartes. La visione m aterialistica del mondo di 
Cartesio, la fede cieca nella causa solo materiale dell'universo è l'eredità della 
scienza che ha dominato l'Occidente per secoli. Comunque credo che la nostra 
visione corrente sarà infine rimpiazzata da una nuova visione che sta  nascendo in 
una piccola comunità di pionieri scientifici.  
 
Questa nuova visione scientifica sembra arrivare in un tempo in cui abbiamo 
disperato bisogno di nuove risposte ai problemi che affrontiamo. L'umanità è ad un 
bivio. Se continuiamo sulla strada in  cui siamo potremmo non sopravvivere alla fine 
del 21° secolo. Ci troviamo davanti ad immensi problemi ecologici e a cambiamenti 
del clima che sembrano irreversibili.  
 
Vediamo sollevamenti in ogni angolo del globo e la tendenza sembra un aumento 
estremo di  violenza. Le culture del mondo si sono divise e le polarizzazioni tra le 
religioni tendono a radicalizzare i gruppi nelle nostre società. La minaccia del 
terrorismo è un vero pericolo per la stabilità del mondo. Siamo perfettamente 
capaci di distruggerci se non cambiamo strada. Globalmente la pressione aumenta 
verso cambiamenti radicali e la deviazione in altro percorso. Però c'è ancora 
speranza per l'umanità?  
 
A prima vista l'idea sembra pretenziosa data la situazione suddetta, ma le fonti 
spirituali cred ono che Gaia, la Madre Terra, sia nel processo di una trasformazione e 
che stia passando dall'Era dei Pesci all'Era dell'Acquario alla fine di un ciclo di 75000 

anni. Tutte le principali religioni del mondo possiedono delle profezie della fine dei 
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tempi e molti profeti ne hanno parlato, Gesù Cristo, Mohamed, Nostradamus ed 
Edgar Cayce  per dirne alcuni. La trasformazione della Terra, in cui si suppone che 
stia passando , ha preso molti nomi come "Seconda Venuta di Cristo", l'arrivo della 
"Nuova Gerusalemme" e "Ascensione".  
 
Il tempo attuale presenta molti segni di queste profezie, può davvero essere che ci 
troviamo nel mezzo di questi cambiamenti ora? Molti ricercatori d ella New Age 
credono che sia così. La trasformazione della Terra, si suppone che sia partita negli 
anni ottanta e che culminerà attorno al 2012 . 
 
Quando ho sentito inizialm ente queste affermazioni, subito le ho ignorate e 
probabilmente anche voi, se questo è il primo libro che leggete in merito!  
Dopo aver letto e studiato molto materiale a supporto, ho perso molto scetticismo e 

sono arrivato a credere che viviamo in effetti tempi speciali. L'argomento stesso 
vibra nel mio essere. Per quanto ricordi, sentivo che queste cose potessero essere 
molto diverse nel nostro mondo e infine ho scritto questo libro. E' il mio piccolo 
contributo ad un mondo migliore, condividere questa inf ormazione con voi in un 
mondo che ne ha tanto bisogno.  
 
Questo libro non parla della "fine del mondo", l'" Apocalisse ", al contrario parla della 
fine del vecchio mond o che voi e io conosciamo e la nascita di un mondo più 
luminoso. Per gran parte questo libro è basato su "prove" scientifiche che possono 
confermare le affermazioni di sopra, non è basato sulle idee metafisiche della New 
Age. Comunque introdurrò nel capito lo finale alcune fonti "ortodosse" come il lavoro 
canalizzato della "Legge dell'Uno" che può non piacervi. Ho incluso questa fonte 
perchè per molti è convincente. Vi invito ad usare la vostra intuizione nell'assorbire 
il materiale in questo libro. Molte de lle cose che leggerete non sono facilmente 
accettabili dalle vostre menti materialistiche. Nel mondo Occidentale ci fidiamo dei 
fatti scientifici (logica masculina del cervello sinistro), mentre in Oriente si dice vero 
se personalmente sperimentato (intuiz ione femminina del cervello destro). Vi invito 
ad usare entrambi i punti di vista per capire cosa sia vero per voi!  
 
Posso immaginare perfettamente il vostro scetticismo in questo materiale. Lo 
scetticismo è un meccanismo utile nel valutare nuovi concetti.  Però vi suggerisco 
anche che lo scetticismo si usa come meccanismo di difesa dell'ego per evitare di 
trovarci in errore. Essendo scettici accettiamo il mondo per come è, è un posto 
sicuro, uno status quo. Se non facciamo entrare alcun credo nuovo, non pos siamo 
sentirci influenzati e andiamo avanti come al solito. Gli scettici spesso sono in 
buona compagnia dato che si uniscono alla massa. Lo scetticismo comunque può 
bloccare il nostro apprendimento. Serve coraggio per accettare nuovi concetti che 
troverete  in questo testo. Non è semplice da leggere e richiede mente aperta.  
 
La maggior parte del materiale è ispirata e basata sul lavoro di David Wilcock . 
Discuteremo d i lui più avanti. Penso che David Wilcock  giochi un ruolo nella 
rivelazione della nuova consapevolezza scientifica, un cambiamento globale nella 
coscienza, dato ch e è più che un altro scienziato, lo riveleremo più tardi! Ha scritto 
tre libri importanti disponibili sul suo sito http://www.divinecosmos.com/  Il suo 
lavoro ottiene riconoscimento nei circoli scientifici. Quest o libro si concentrerà 
anche sulle profezie di Edgar Cayce  (1877 -1945), l'ultimo grande profeta che ha 
predetto accuratamente i "cambiamenti del Mondo", che ora cred o siano in corso. 
Spero che questo libro porti speranza e luce in questo mondo che ne ha bisogno. 
Personalmente, sono arrivato a credere che ci troviamo vicini ad un futuro brillante, 
ma serve fede per dargli forma!  

http://www.altrogiornale.org/_/tagcloud/tagcloud.php?edgar_cayce
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Spero che questo libro sia una scintill a di meraviglia e curiosità che vi spinga a 
cercare da voi la verità!  
 
Jan Wicherink, 25 Giugno 2004  
(Traduzione in Italiano di Viola Riccardo -2011)  
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Capitolo 1: I Mutamenti della Terra  

 

La nostra cara madre Terra, Gaia, soffre per lo stress che subisce dai 
comportamenti umani e che diviene insopportabile con la crescita della popolazione. 
La popolazione mondiale ora conta 6 miliardi di anime e arriverà a 10 miliardi per il 
2030 e 20 miliardi per il 2070 se viene mantenuta la crescita attuale.  

La sola uma nità consuma il 40% della produzione primaria netta di cibo ed energia 

che la Terra mette a disposizione per tutte le specie. Negli ultimi trent'anni più di un 
terzo delle risorse naturali sono state distrutte per il comportamento umano. I 
nostri fiumi son o inquinati e gli oceani stanno morendo.  
Gaia non riesce più a sopportare e faremo esperienza dai risultati prima o poi, è 
solo questione di tempo.  

Non dobbiamo più credere agli scienziati che affermano che il "riscaldamento 
globale" non può essere provato  e che la Terra sta bene. Tutti hanno gli occhi per 
vedere e le orecchie per ascoltare e dovrebbero aver notato che il clima sta 
cambiando. Per la fine di questo secolo i ghiacci polari si saranno sciolti, i nostri 
oceani saranno inquinati, le grandi fores te, polmoni della Terra, saranno andate e 
due terzi delle specie animali sulla Terra saranno estinte!  

Persino in questo stato allarmante, molti di noi sembrano preoccupati del compenso 
annuale e dell'inflazione o per i risultati della squadra di calcio fav orita nella lega dei 
campioni, piuttosto che delle piogge acide che cadono sui tetti. Se diamo una 
occhiata ai giornali, possiamo avere l'impressione che il mondo divenga ogni giorno 
più violento. Il Medio Oriente è in stato di tensione e la minaccia del t errorismo 
dopo l' 11 Settembre  è divenuta così imminente che influenza le vite di milioni di 
persone. La polarizzazione e l'intolleranza tra le culture del mondo e le religioni 
crescono rapidamente.  

Molti stanno anche sperimentando cambiamenti drammatici nelle proprie vite 
personali. Le relazioni intime e i matrimoni sembrano rompersi più facilmente e 
frequentemente di prima. Il nostro buon lavoro dalle 9 alle 5, che  sembrava 
garantito fino alla pensione, sta sparendo e la rotazione del lavoro è divenuta la 
parola ronzante!  

Le nostre economie Occidentali che erano così stabili per decenni, ora sembrano 
molto squilibrate e l'occupazione nell'Occidente si perde in larg a scala, a favore dei 
paesi in via di sviluppo che attendono l'accelerazione economica! Gli sviluppi 
economici sembrano crescere sempre più rapidamente, il tempo di entrata nei 
mercati dei nuovi prodotti si è ridotto incredibilmente. Quindi abbiamo questi deficit 
di miliardi di dollari delle economie mondiali, così pesanti ora che possono 
collassare sotto il proprio peso.  
 
Persino le nostre strutture politiche, i partiti stabiliti che prima erano pietre d'angolo 
e la colla della società, sono divenuti impre vedibili. Nuovi partiti con idee politiche 
radicali, nascono dal nulla e si caricano di seguaci, con l'orrore e la sorpresa delle 
istituzioni. La corruzione su larga scala e gli scandali finanziari sembrano salire in 
superficie, dove vengono coinvolte comp agnie multinazionali prestigiose. Il nostro 
mondo sta cambiando e molto rapidamente, sembra che il tempo stesso acceleri o 
no? Cosa sta avvenendo nel nostro mondo oggi e dove sta andando?  
 
 

http://www.altrogiornale.org/_/tagcloud/tagcloud.php?11_settembre
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Profezie  
 
Il mondo ha conosciuto molti profeti e molti di essi hann o predetto distruzione e 
disperazione col nuovo millennio, che sembra un periodo magico per la fine del 
mondo. Questo non è solo profetizzato per la fine del secondo millennio, ma venne 
profetizzato per il primo millennio e come possiamo testimoniare, ques ta catastrofe 
non è arrivata.  

Quindi ci sono altri veggenti come Nostradamus (1503 -1566), che hanno 
profetizzato che l'umanità per il 2000 avrebbe sofferto per un olocausto apocalittico 
o avrebbe visto un cambiamento senza precedenti e la nascita di una nu ova 
coscienza globale. (1)  

Madame Blavatsky (1831 -1891), mistica e fondatrice della Società Teosofica ha 
predetto che alla fine di un periodo di 5200 anni, il presente Kali Yuga o l'Era 

Oscura, avrebbe portato ad un'Era di luce. Quindi c'è ancora Speranza!  

Il più evidente veggente dello scorso secolo è senza dubbio Edgar Cayce  (1877 -
1945). E' il chiaroveggente più documentato di sempre. Edgar Cayce , conosciuto 
come profeta dormiente, ha eseguito 14.306 "letture" in stato alterato di coscien za, 
tutte documentate. Edgar Cayce  divenne molto famoso per le sue "letture" 
mediche, dato che poteva, con una accuratezza quasi del 100%, diagnosticare il 
disturbo dei suoi pazienti. In molti casi avrebbe anche indicato il nome e l'indirizzo 
del medico da consultare!  
Tutto questo in stato di trance, conoscendo solo il nome del paziente senza 
incontrarlo! Negli ultimi giorni della sua "carriera", iniziò a passare info rmazioni 
sulle civiltà passate, come la cultura Egizia ed Atlantidea e predisse eventi futuri del 
pianeta conosciuti come "Mutazioni della Terra". Lo stesso Edgar Cay ce fondò 
l'"óAssociation for Research and Enlightenmentô (A.R.E.) (ndt. Associazione per la 
Ricerca e l'Illuminazione), per preservare la sua opera. Questa organizzazione 
esiste ancora ed è molto attiva. Edgar Cayce  è stato studiato a fondo, gli sono stati 
dedicati più di trecento libri. (2)  

Oggi Edgar Cayce  fa grattare la test a a molte persone, perchè molte delle sue 
predizioni sono state confermate e molti studiosi, in maggioranza archeologi ed 
egittologi, hanno capito che le sue informazioni vanno prese seriamente e usate 
come faro nel loro lavoro scientifico. Cayce suggerì c he gli anni tra il 1958 e il 1998 
sarebbero stati un periodo di grande cambiamento, una trasformazione globale. 
Questi cambiamenti non significherebbero la fine del mondo, ma avrebbero portato 
una Nuova Era e una trasformazione spirituale. La stessa Terra avrebbe mostrato 
mutazioni tremende con terremoti, eruzioni, per l'attività solare intensa, mutazioni 
drammatiche del clima, sommersione di terre, culminando nell' inv ersione  dei poli 
magnetici.  

Ora queste profezie non sono una prospettiva promettente, ma come mostreremo 
in questo libro, stanno in effetti avvenendo mutazioni climatiche drammatiche e 
catastrofi naturali, contemporaneamente alla stesura di queste parole.  
Fortunatamente, uno degli argomenti più forti spesso usati da Cayce, era che il 
futuro non è predeterminato e che molto dipende dall'intenzione umana nel 
modellarlo. Rispetto a questo ha lasciato la porta aperta per altri scenari diversi 
dalle sue predizi oni.  
 
Il profeta dormiente ha guardato anche nel passato della storia umana e ha fornito 
informazioni dettagliate sulle civiltà antiche come quella Egizia. Centinaia di letture 
discutevano del perduto continente di Atlantide  rimasto sommerso nell'Oceano 
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Atlantico nel 10.500 a.C. durante un cataclisma globale, una inondazione causata 
dall' inversione  dei poli magnetici terrestri. Descrisse la civiltà Atlantidea come la 
più avanzata della storia umana. Cayce parla anche della Sala dei Registri, una 
libreria di conoscenza Atlantidea che venne salvata dai sopravvissuti di Atlantide , in 
due luoghi sulla Terra, uno dovrebbe essere tra la zampa sinistra della Sfinge  e il 
Nilo sulla piana di Giza, mentre l'altro sarebbe lo Yucatan del Messico. Secondo 
Cayce, la Grande Piramide (la piramide di Cheope o Khufu) sulla piana di Giza in 
Egitto, venne costruita nel 10.500 a.C da Toth l'Atlantideo, conosciuto anche come 
Ermete T rismegisto dai Greci e dal suo Sacerdote Ra -Ta, entrambi sopravvissuti di 
Atlantide . Costruirono la Grande Piramide per preservare la cultura Altantidea. 
Edgar Cayce  spiegò che lui stesso era la reincarnazione di Ra -Ta, il Sacerdote che si 
unì alla costruzione della Grande Piramide.  

Secondo Cayce, molta della nostra attuale scienz a moderna è semplicemente la 

riscoperta di tecnologie che appartenevano alla cultura Atlantidea. Come 
dimostreremo in questo libro, in effetti una antica conoscenza sta riemergendo, 
portando nuova luce e rigenerando la nuova scienza eterica. Bit e pezzi de lla 
conoscenza Atlantidea sono stati preservati segretamente dalle società segrete 
come la Massoneria. Molta della conoscenza originale è andata persa, ma le sue 
basi sono state preservate in una antica arte scientifica conosciuta come "geometria 
sacra" ch e ora viene ricostruita.  

Leonardo Da Vinci fu membro di una tale società segreta, che nella storia moderna 
ha preservato l'arte della geometria sacra. La Chiesa Cattolica Romana proibì 
questa conoscenza pagana, dato che le Sacre Scritture della Bibbia eran o le uniche 
richieste e permesse. L'appartenenza di Leonardo Da Vinci ad una società segreta 
ha ricevuto attenzioni mondiali da quando Dan Brown ha scritto un libro intitolato 
"Codice Da Vinci". Benchè il libro tratti dell'ipotetico matrimonio di Gesù e Ma ria 
Maddalena e dei loro discendenti, suggerisce anche il fatto che Leonardo Da Vinci 
insistette sull'importanza del Rapporto Aureo, il Phi. In questo libro mostreremo che 
gli scienziati hanno usato la geometria sacra, la geometria del Phi, per creare una 
nuova fisica basata sull'importanza del Rapporto Aureo, il Phi!  

Il "Sacro Graal " che viene discusso dal "Codice Da Vinci", credo non sia un oggetto 
fisico, la coppa usata nell'ultima cena da Gesù e nemmeno la sua linea di sangue 
("sang real"), ma la preservazione della geometria sacra e il significato del Rapporto 
Aureo che ora l'umanità sta riscoprendo!  

Ultimo ma non meno importante, una delle profezie più incredibili che sta ottenendo 
attenzioni nel mondo, dato che sembra svolgersi in contemporanea alla scrittura di 
questo libro, sono le profezie dei Maya  sul 2012 . La cultura Maya  era una cultura di 
Nativi Americani che fiorì dal 200 AD al 900 AD in Sud America. Per ragioni an cora 
sconosciute agli studiosi, la cultura classica Maya  finì improvvisamente quando 
abbandonarono le città e i templi attorno al 900 AD. Oggi i discendenti dei Maya  
sono ancora in Messico, Guatemala e Honduras e portano con sè le profezie dei loro 
antenati. I Maya  erano osservatori del cielo eccellenti e svilupparono diversi 
calendari estremamente accurati, basati su cicli celesti.  
 
Uno di questi è il calendario Tzolkin di 260 kin (giorni), un altro è il calendario Haab 
di 365 kin (giorni). Il calendario Haab si sincronizza ai cicli di Venere e lo Tzolkin si 
sincronizza al calendario del Lungo Computo Maya . Il calendario del Lungo Computo 
venne usato per lunghi periodi di tempo e consiste di 13 sotto cicli Baktun. Un 
Baktun consiste in 20 sotto cicli chiamati Katuns. Ogni Katun consiste di 20 tun e 
infine il tun consiste di 365 kin (giorni). Quindi un Baktun completo dura 
20x20x360=144.000 kin, un numero molto sacro per l'antichi tà e menzionato molte 

http://www.altrogiornale.org/_/tagcloud/tagcloud.php?inversione
http://www.altrogiornale.org/_/tagcloud/tagcloud.php?atlantide
http://www.altrogiornale.org/_/tagcloud/tagcloud.php?sfinge
http://www.altrogiornale.org/_/tagcloud/tagcloud.php?atlantide
http://www.altrogiornale.org/_/tagcloud/tagcloud.php?edgar_cayce
http://www.altrogiornale.org/_/tagcloud/tagcloud.php?graal
http://www.altrogiornale.org/_/tagcloud/tagcloud.php?maya
http://www.altrogiornale.org/_/tagcloud/tagcloud.php?2012
http://www.altrogiornale.org/_/tagcloud/tagcloud.php?maya
http://www.altrogiornale.org/_/tagcloud/tagcloud.php?maya
http://www.altrogiornale.org/_/tagcloud/tagcloud.php?maya
http://www.altrogiornale.org/_/tagcloud/tagcloud.php?maya
http://www.altrogiornale.org/_/tagcloud/tagcloud.php?maya


Anime della Distorsione Il Risveglio 
 

volte nella Bibbia. Alcuni studiosi credono che il significato del rapporto 13:20 nel 
Calendario del Lungo Computo suggerisca il Rapporto Aureo della geometria sacra, 
comunque un rapporto 13:21 rappresenterebbe il vero rapporto di Fib onacci che 
converge nel Rapporto Aureo.  
 
La durata totale del Calendario del Lungo Computo è 5200 anni. Secondo certi 
studiosi dei Maya , il calendario del Lungo Computo è i niziato l'11 Agosto 3114 a.C. 
e finirà il 21 Dicembre 2012 . I Maya  credevano che il mond o fosse passato in molte 
epoche che chiamavano Soli. La fine del calendario del Lungo Computo sarebbe la 
fine del quarto Sole  e la nascita del quinto Sole , questo significa la fine del mondo 
per come lo conosciamo e l'inizio di un mondo nuovo. Quindi le profezie dei Maya  
sulla fine del tempo, parlano realmente di un nuovo inizio, una rinascita della Terra.  

Le profezie dei Maya  sembrano in accordo con le predizioni di Edgar Cayce , dato 

che anche i Maya  predisero che questo nuovo inizio sarebbe stato preceduto  da seri 
sconvolgimenti nel mondo e grandi sfide per l'umanità. Queste sfide avrebbero 
cambiato la coscienza dell'umanità in scala globale.  

Le origini delle profezie dei Maya possono essere fatte risalire al libro Maya  della 
creazione, il Popol Vuh. Il loro più grande profeta fu Lord Pacal. Le profezie dei 
Maya  vennero tenute segrete per ere e la decodifica dei soli quattro codici Maya  
sopravvissuti all'Inquisizione Spagnola, in iziò negli anni '60 e fece un salto 
importante negli anni '80. Nel frattempo, gli sciamani Maya  si tramandarono 
oralmente le profezie da una generazione alla seguente in pr ofonda segretezza. La 
loro politica di segretezza cambiò quando i Maya  riconobbero i primi segni delle 
mutazioni della Terra predette da tali profezie. Sapevano che era il momento perchè 
il mondo ne venisse a conoscenza.  

Nel 1997, un produttore di film Olandese ottenne il permesso di riprendere una 
riunione di tribù di Nativi Americani da tutto il continente Americano, per una 
cerimonia sacra nelle foreste oscure del Guatema la. La cerimonia servì a curare la 
Terra e gli Indiani non nascosero più le loro profezie e permisero a Wiek Lenssen di 
riprendere in film l'evento. Il suo film "The Year Zero" sfortunatamente non attirò 
l'attenzione meritata (3).  
 
Crop circles  

Fra tutte l e suddette mutazioni della Terra nel nostro periodo storico, è in corso un 
fenomeno quasi negato e ridicolizzato, l'apparizione di crop circles in tutto il globo 
negli ultimi due decenni. Ad oggi circa diecimila crop circles sono stati riportati e 
cataloga ti. Molti affermano che sarebbero scherzi e che molti di essi sarebbero un 
inganno come quello della coppia Doug&Dave del 1991 che avrebbero appiattito i 
raccolti con l'uso di tavole di legno.  

L'abbondanza di crop circles in tutto il mondo non può essere l o schezo di pochi 
falsari. I crop circles sono stati studiati approfonditamente e parte di essi non 
mostrano segni di danneggiamento delle piante, ma solo leggere scottature come 
se fossero state piegate da una forza energetica sconosciuta. Degli studi han no 
rivelato modifiche nel campo elettromagnetico attorno ai crop circles. Chiunque o 
qualunque sia la causa di queste formazioni nei campi è cosa irrilevante rispetto 
all'importanza del messaggio in esse contenuto. I crop circles ci stanno mostrando i 
prin cipi della geometria sacra!  

Le forme eleganti e spesso frattali nei crop circles, contengono geometrie a volte 
ovvie e a volte nascoste. I crop circles dipingono la conoscenza che venne in parte 
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preservata nelle tradizioni antiche e che ora si trova ancora  nei Mandala Hindu e 
Buddisti, nell'architettura delle chiese e delle cattedrali e in molte forme d'arte 
come nei dipinti di Leonardo Da Vinci.  
 
Ricapitolazione  
 
L'ultimo secolo è stato piuttosto ricco e specialmente negli ultimi due decenni, sono 
avvenute  molte trasformazioni che sembrano creare disarmonia e instabilità a livello 
sociale e politico. E' anche divenuto ovvio che il nostro clima sta cambiando e che 
sta influenzando in massa le specie viventi e molte si stanno estinguendo. Edgar 
Cayce  predisse negli anni trenta dello scorso secolo, molti degli eventi che ora sono 
in corso. Predisse anche che la scienza avrebbe infine ripristinato la conoscenza 
scientifica  del leggendario continente di Atlantide . Sta avvenendo qualcosa di 

profondo sul nostro pianeta e sorprendentemente Edgar Cayce  predisse questi 
eventi in profezie che sono definite "Mutazioni della Terra". Lo stesso messaggio ci 
arriva dalle antiche profezie Maya , nascoste nei codici Maya  e i Maya  di oggi stanno 
confermando il sacro m essaggio dei loro antenati.  
 
Assieme a queste mutazioni della Terra, come predetto da Edgar Cayce , sta 
nascendo una nuova consapevolezza scientifica. La sua nascita avviene in piccoli 
circoli di scienziati piuttosto fuori dall'anello della scienza ufficiale. Questo circolo di 
studiosi si espande rapidamente, tra loro ci sono professori di famose università nei 
campi della fisica, della biologia e della neurofisiologia . Questi scienziati dipingono 
una nuova visione scientifica che come minimo toglie il fiato, ma purtroppo è poca 
la consapevolezza pubblica di questa nuova visione emergente, dato che i nostri 
giornali e telegiornali difficilmente ne parlano. Di tutti gli scienziati che hanno 
popolato questa Terra, il 99% di essi ora cammina sulla sua superficie, non ci 
meravigliamo quindi delle scoperte!  

La nuova visione rivela un universo meraviglioso in cui la coscienza umana gioca un 
ruolo molto più importante di quanto  si pensasse. Rivela anche che la nostra 
civilizzazione può non essere la cima dell'evoluzione, diviene sempre più chiaro che 
altre grandiose civiltà avanzate devono averci preceduto. Atlantide  sta rinascendo 
come predetto da Edgar Cayce ! Tutti questi sviluppi potrebbero essere i precursori 
di una rivoluzione scientifica che infin e potrebbe portare ad una trasformazione 
spirituale, come predetto in passato? Nella nuova visione scientifica, la scienza e la 
spiritualità convergono!  

La nostra conoscenza sembra espandersi rapidamente, tanto che se non cambiamo 
il sistema scolastico, in segneremo ai bimbi solo la storia a scuola! Probabilmente ad 
un certo punto nel futuro, i libri di storia segneranno la fine del ventesimo secolo e 
l'inizio del ventunesimo come l'epoca di un rinascimento scientifico. Quindi 
procediamo e vediamo cos'ha da dire questa scienza.  
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Capitolo 2: Le fondamenta della scienza vengono scosse  

 

Il modo in cui pensiamo a quasi tutti gli argomenti nella nostra società odierna 
viene molto influenzato dalla nostra comprensione scientifica del mondo che ci 
circonda.  

Il Darw inismo ha avuto un tale impatto nelle nostre credenze, che si pensa alla vita 
come alla sopravvivenza del più adatto. Vediamo questo credo riflesso nel nostro 

sistema capitalistico, dove le compagnie lottano per essere le più adatte. La lotta 
per la soprav vivenza è la motivazione che spinge avanti le compagnie, in continua 
competizione.  

La nostra società per definizione è sempre in ritardo rispetto alla comprensione 
scientifica. Serve molto tempo prima che le vecchie visioni del mondo, le vecchie 
credenze e  le vecchie abitudini muoiano. Alla svolta del secolo però, il Darwinismo 
stesso è morente. Biologi come Lynn Margulis non credono alla sopravvivenza del 
"gene dell'egoismo", altri chiamano già il Darwinismo, il più grande errore della 
scienza.  

In questo c apitolo vedremo che le fondamenta, il paradigma, i santi sacramenti 
della stessa scienza come determinismo causale e realtà oggettiva, non possono più 
essere difesi. La scienza è fermamente radicata nella credenza che per ogni effetto 
ci sia una causa. L'e ffetto è preceduto da una causa che può essere determinata. 
Questo concetto è detto "determinismo causale". La scienza esclude che la 
coscienza di Dio  possa essere un fattor e causale in natura! Altro santo sacramento 
è la stretta segregazione e indipendenza tra oggetto e soggetto. Lo scienziato 
(soggetto) studiando la natura non influenza la natura (oggetto) con le sue 
osservazioni. Questo concetto è detto "oggettività".  

Ques te radici fondamentali della scienza, "oggettività" e "determinismo causale", 
hanno influenzato immensamente il nostro modo di pensare al mondo. La scienza 
ha annientato la possibilità che la coscienza giochi un ruolo in natura e quindi ci ha 
guidati ad un  cieco materialismo. Ora entriamo nella storia della fisica e vediamo 
come queste vecchie e ferme convinzioni abbiano iniziato a barcollare, aprendo la 
via ad una visione più ampia.  
 
Fisica Newtoniana  

Isaac Newton (1642 -1727) è riconosciuto come il fondato re della scienza 
occidentale moderna, che ha prevalso per almeno 200 anni fino agli inizi del XX° 
secolo, quando Einstein ha messo fine all'egemonia della fisica Newtoniana con la 
sua teoria della relatività speciale e generale.  

René Descartes che ha divis o il nostro mondo nei domini di spirito e materia, è 
stato fonte di ispirazione per Isaac Newton. A causa di René Descartes ed Isaac 
Newton, venne abbandonata l'idea che Dio  fosse l'unica causa dei fenomeni fisici 
nel mondo esteriore e nacque una scienza priva dei dogmi teologici.  

La premessa della fisica Newtoniana è il determinismo causale. Questo significa 
assumere che la natura possa essere studiata e determinata, allo st esso modo in 
cui studiamo il funzionamento di una macchina. Diciamo che vogliamo capire come 
funzioni un orologio, quello che dobbiamo fare per sapere tutto il possibile 
sull'orologio, è esaminare i suoi ingranaggi, per capire infine il suo funzionamento. 
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In questo modo veniva studiata la natura dai tempi di Newton in poi.  

Nella fisica Newtoniana, l'atomo viene visto come una particella puntiforme nello 
spazio. Se vogliamo capire la struttura interna dell'atomo, dobbiamo aprirla e 
studiarne le parti interne . Quando avremmo finito e scoperto l'ultima particella 
subatomica, l'ultimo ingranaggio dell'orologio, avremo compreso tutto il possibile 
sull'atomo.  

La scienza ha sempre seguito esattamente questo approccio. Hanno costruito 
enormi acceleratori di particel le come quello al CERN (Conseil Européen pour la 
Recherche nucléaire), L'Organizzazione Europea per la Ricerca Nucleare in Svizzera, 
per studiare la materia e smontarla. Nell'acceleratore di particelle, la materia viene 
bombardata con particelle che vengon o accelerate. Quando un atomo viene colpito 
da una particella accelerata, si rompe come porcellana, producendo frammenti di 
particelle più piccole che vengono studiate nella camera a traccia di vapore, dove 

rivelano la struttura interna dell'atomo.  

La sci enza ha scoperto molte particelle che compongono l'atomo, abbiamo gli 
elettroni, i neutroni, i protoni, a loro volta neutroni e protoni sono composti da 
quark. La lunga lista di particelle continua e sembra illimitata. I fisici scoprono 
ancora nuove partic elle negli acceleratori, queste scoperte non finiscono più sui 
giornali! Hanno scoperto e catalogato circa 300 particelle subatomiche! Secondo la 
fisica Newtoniana, il mondo fisico esteriore è strettamente oggettivo, ovvero gli 
esperimenti scientifici non dipendono dall'osservatore che esegue l'esperimento. In 
questo senso la scienza ha formulato un protocollo nel quale tutti gli esperimenti 
scientifici vanno eseguiti per essere accettati. Questo protocollo prevede che gli 
esperimenti debbano essere riprodu cibili da altri scienziati nel mondo.  

La fisica Newtoniana afferma che tutti i fenomeni nel mondo esteriore fisico, devono 
avere una causa materiale, le cause devono essere in forze o campi di energia 
misurabili che interagiscono con l'oggetto fisico.  
 
Anche la coscienza avrebbe una causa materiale. Nella fisica Newtoniana, la 
coscienza è un epifenomeno o effetto secondario dei processi chimici ed elettrici che 
avvengono nel cervello umano. Quindi è semplicemente un prodotto del cervello 
fisico e non ha cau sa in sè stessa.  

La visione del mondo dipinta dalla fisica Newtoniana resta ancora la più popolare 
per molti, su di essa si basa la visione del mondo in occidente. Non ci meravigliamo, 
dato che la fisica Newtoniana si applica perfettamente al mondo macrosc opico degli 
oggetti materiali che osserviamo con i sensi. E' così che ci aspettiamo il mondo 
quando ci svegliamo al mattino e apriamo gli occhi ogni giorno. La fisica 
Newtoniana è la fisica che ci viene insegnata a scuola ed è ancora valida per il 
mondo ma croscopico. Per esempio, le leggi orbitali dei pianeti di Keplero vengono 
ancora usate oggi dalla NASA per calcolare le orbite delle astronavi e si basano su 
pura fisica Newtoniana.  
 
Teoria della Relatività  

Nel 1905 Albert Einstein  cambiò in meglio la visione prevalente della fisica 
Newtoniana, introducendo la sua teoria della relatività speciale, seguita nel 1915 
dalla teoria della relatività generale. Con esse p rovò che le leggi della fisica di 
Newton non erano statiche, ma relative all'osservatore e all'osservato. A seconda 
della velocità tra l'osservatore e l'oggetto osservato, lo spazio si accorcia o espande 
e il tempo rallenta o accelera. La stretta oggettivi tà della realtà fisica alla base della 
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fisica Newtoniana, viene mantenuta se vengono presi in considerazione gli effetti 
relativistici, che giocano un ruolo tra l'osservatore e l'osservato. Einstein concluse 
nella sua teoria della relatività, che lo spazio  e il tempo non possono essere visti 
come separati, ma devono essere visti come unificati. Questo venne definito 
continuum spazio - temporale.  

 
Fisica quantistica  

Il fondatore della fisica quantistica è Max Planck. Nel 1900 studiò le linee spettrali, i 
color i del calore emesso da un corpo nero. Un corpo nero è un oggetto che assorbe 
completamente tutta la radiazione di calore, raggiunge l'equilibrio di temperatura e 
poi irradia ancora il calore assorbito. Planck scoprì che il calore irradiato dal corpo 
nero n on era un flusso di energia continuo, ma l'energia veniva trasmessa in 
pacchetti di energia uguali e finiti, con una frequenza distinta. Planck assunse che 

la vibrazione degli atomi nel corpo nero fosse la fonte di radiazione. Le linee 
discrete nello spett ro energetico potrebbero essere spiegate solamente se gli atomi 
si fossero eccitati in uno stato superiore di energia per l'assorbimento di calore. In 
seguito l'energia assorbita viene rilasciata ancora e vengono irradiati pacchetti di 
energia elettromagne tica quando gli atomi tornano al loro stato di base. Questo 
pacchetti di energia sono chiamati quanti e l'energia del pacchetto è proporzionale 
alla frequenza della radiazione.  
 
Il concetto di quanti di energia di Planck entrava in conflitto con la teoria 
elettromagnetica classica di Maxwell, che predisse che l'energia elettromagnetica si 
muovesse in onde che potrebbero assumere qualsiasi piccola quantità di energia e 
che certamente non era quantificata. Servirono anni prima che l'impatto delle 
scoperte di Planck venisse accettato e compreso. Planck si aspettava che altri 
arrivassero ad una migliore spiegazione del quanto, ma Einstein confermò il quanto 
d'energia elettromagnetica in esperimenti con l'effetto fotoelettrico e li chiamò 
fotoni di luce. Einstein  provò che la luce consiste di particelle, i fotoni. Ricevette il 
Premio Nobel per il suo lavoro sull'effetto fotoelettrico. Nel 1905 Rutherford scoprì il 
nucleo dell'atomo e nel 1913 Niels Bohr, che collaborava con Rutherford, propose un 
modello dell'atom o simile ad un Sistema Solare in miniatura, in cui gli elettroni 
orbitano attorno al nucleo come i nostri pianeti orbitano attorno al sole . Gli elettroni 
come i pianeti, or bitano attorno al nucleo in strati sferici detti gusci a distanze 
discrete dal nucleo.  
 
Il guscio elettronico fu la risposta di Bohr alle scoperte di Max Planck, ipotizzò che 
un atomo potesse esistere solo in un limite discreto di stati energetici stabili.  Spiegò 
che gli elettroni possono orbitare attorno al nucleo solo in un dato guscio, ma sono 
liberi di fare un salto quantico da un guscio all'altro. Quando saltano (salto 
quantico), da un guscio superiore ad uno inferiore, viene emesso un fotone con una 
distinta lunghezza d'onda. L'elettrone non viaggia attraverso lo spazio tra i gusci, 
può saltare solo da un guscio all'altro. Bohr spiegò il perchè gli elettroni non cadono 
nel nucleo, dicendo che esiste un guscio più basso che non può essere oltrepassato. 
Ad oggi la fisica quantistica non ha potuto spiegare perchè l'elettrone è forzato ad 
orbitare in un dato guscio, la risposta è semplicemente: è la magia della fisica 
quantistica!  
 
Louis de Broglie nel 1924 sollevò la domanda nella sua tesi di dottorato 
"Recherches sur la théorie des quanta" (Ricerca sulla teoria quantistica), gli 
elettroni potrebbero essere onde? Fu l'introduzione della dualità onda -particella in 
fisica quantistica. De Broglie propose che le particelle (elettroni) potrebbero essere 
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osservat e come oggetti solidi e in altri casi come onde. La fisica quantistica è 
riuscita a integrare questo strano comportamento dualistico della materia, in un 
modello matematico consistente, però non sono riusciti a spiegare perchè un 
elettrone o fotone per ese mpio, si comporti come particella in una situazione e 
come onda in un'altra. Quando un elettrone o fotone viene osservato come 
particella, è contenuto in uno spazio confinato, ma quando viene osservato come 
onda, si trova ovunque dato che l'onda si diffond e nello spazio. Provate ad 
immaginarlo, è impossibile!  
 
La fisica quantistica è la fisica più strana al mondo. Si scoprì che a livello delle 
particelle subatomiche, la natura cessa di essere deterministica. Fino a quel 
momento, la fisica Newtoniana presup poneva che tutte le proprietà e i 
comportamenti della realtà fisica fossero determinati, dato che la realtà fisica in 

tutti i livelli doveva obbedire alle leggi fisiche senza eccezioni. La fisica quantistica 
ha provato che per le particelle elementari ques ti presupposti sono errati, a livello 
microscopico. A questo livello, la natura si comporta in modo non deterministico. La 
certezza assoluta sullo stato e sulle proprietà di una particella non può essere 
determinata, solo calcolata in termini di probabilit à statistica. Questo principio è 
conosciuto come principio di incertezza di Heisenberg, grazie a Werner Heisenberg.  
E' fondamentale capire che la natura non -deterministica delle particelle 
subatomiche non è dovuta a mancanza di accuratezza degli strumenti di misura, ma 
ad una proprietà inerente alla stessa natura.  
 
A livello quantistico, gli elettroni saltano in orbite superiori nei gusci atomici senza 
ragione apparente. Quando tornano al loro stato di base, viene emesso un fotone 
(energia elettromagnetica) . Questo comportamento si nota in tutto il nostro 
equipaggiamento elettronico, come un amplificatore, e lo definiamo disturbo. Il 
comportamento casuale della natura a livello quantistico ha confuso gli scienziati, 
dato che credevano nell'assioma Newtoniano , per cui la natura si comporterebbe 
secondo leggi predicibili. I fisici ora devono vivere con il principio di incertezza della 
fisica quantistica. Einstein non poteva crederci e disse: Dio  non gioca a dadi!"  
Cosa causa queste fluttuazioni quantistiche di energia a livello subatomico, che non 
possono essere predette?  

Erwin Schrödinger si occupò dell'equazione che determinava o la velocità 
(momentum) o l'esatta locazione di un  elettrone in una nube elettronica. Per il 
principio di indeterminazione di Heisenberg, non è possibile conoscere velocità e 
locazione allo stesso tempo, se conosci la sua velocità, la sua locazione sarà incerta 
e se conosci la sua locazione, la sua veloci tà sarà incerta. Per risolvere il paradosso 
della natura dualistica di una particella che può essere anche onda, la fisica 
quantistica dice che esiste solo in una forma immaginaria come sovrapposizione di 
tutte le possibilità. Appena un osservatore, in mol ti casi lo scienziato nel suo 
laboratorio, misura l'onda/particella, il suo stato quantistico collassa. La 
sovrapposizione di tutte le possibilità, si dice, collassa in uno stato fisico, una realtà 
fisica. In altre parole non esiste nel mondo reale finchè l'osservatore non la 
osserva. Prima dell'osservazione, esiste in un reame trascendentale di possibilità. 
Quando viene osservata si congela, o condensa, in una delle possibilità.  

Questa è divenuta famosa come l'interpretazione di Copenhagen della fisica 
qua ntistica e venne proposta da Niels Bohr. L'interpretazione di Copenhagen dice 
che l'atto dell'osservazione conscia fatto dall'osservatore, causa il collasso dell'onda 
quantistica, la sovrapposizione quantistica di tutte le possibilità. Quindi la fisica 
qua ntistica dice che la nostra realtà fisica è soggettiva, l'osservatore gioca un ruolo 
attivo nella manifestazione della natura. Nel reame quantistico delle particelle 
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subatomiche siamo co -creatori della nostra realtà!  

Einstein disse una volta "Non sono sicu ro che la luna sia lì quando giro la testa". 
Con questo voleva dire che la scienza quantistica presuppone che la nostra realtà 
fisica esista solo quando viene osservata (stato di particella) e che la materia torni 
in energia quando nessuno fa attenzione (s tato d'onda).  

La fisica quantistica ha segnato la fine della realtà oggettiva e deterministica di 
Newton, dato che l'osservazione conscia dello scienziato gioca una parte attiva nelle 
osservazioni fisiche. Oggi questa conoscenza viene usata per sviluppare le 
tecnologie di criptazione quantistica per il trasferimento di informazione. 
L'intercettazione di un messaggio può essere rilevata dalla sola osservazione, dato 
che il lettore non autorizzato avrà cambiato i contenuti del messaggio.  

La scienza quantistic a ha predetto l'esistenza dei cosiddetti effetti non - locali. Gli 
effetti non - locali sono effetti che avvengono istantaneamente tra oggetti fisici 

separati nello spazio - tempo. In questo caso non passa alcun tempo tra la causa e 
l'effetto. Questo va contro l a teoria di Einstein, per la quale nulla può superare la 
velocità della luce nell'universo. Einstein, quando apprese questa predizione degli 
effetti non - locali, li chiamò "azione spettrale a distanza". Non ci credeva.  
 
In un documento rilasciato nel 1935 d a Einstein, Podolsky e Rosen, assieme 
proposero la cosiddetta correlazione Einstein -Podolsky -Rosen (EPR) per le particelle 
quantistiche in stato di entanglement. Due particelle si dicono entangled quando i 
loro stati quantistici sono accoppiati. Le partice lle in questo stato reagiscono come 
un solo corpo, sembra non esserci separazione. Quando lo stato quantistico di una 
particella collassa in uno stato classico, così fa l'altra nello stesso esatto stato. 
Perchè questo accada, è necessario che la loro comun icazione sia istantanea e in 
altre parole non - locale. Nella proposta EPR, Einstein cercò di smentire la non -
località delle particelle in stato entangled, affermando che la scienza quantistica 
dev'essere incompleta e propose l'alternativa delle "variabili n ascoste localmente". 
Nel 1964 John Bell provò in teoria che l'effetto non - locale delle particelle entangled 
era reale e questo divenne il teorema di Bell.  
 
Quindi la comunicazione tra le particelle entangled venne ancora definita non - locale 
e quindi istant anea. Se lo stato di una particella cambia, questo si riflette nello 
stato dell'altra. Gli ingegneri della IBM dal 1993 hanno lavorato al teletrasporto 
quantistico usando l'entanglement come base. Il teletrasporto quantistico è una 
tecnica in cui la materi a viene smaterializzata in un punto e "inviata per fax" in 
stato quantistico in un altro punto dove viene riassemblata localmente. Benchè non 
ci aspettiamo le scene di Star Trek nel vicino futuro, dove Scotty viene inviato in un 
raggio nella nave madre U.S .S Enterprise, rimane il fatto che il fenomeno è reale. I 
ricercatori alla IBM non lavorano proprio sul teletrasporto della materia, ma delle 
sue proprietà di stato quantistico. Il teletrasporto era considerato impossibile dato 
che la misura, la scansione dell'originale farebbe collassare lo stato quantistico e lo 
distruggerebbe, degradandolo in stato classico. Comunque, uno scienziato della IBM 
propose un trucco in cui la scansione non avviene in pieno stato quantistico, ma in 
stato mezzo classico e mezzo quantistico, in modo da non violare il principio di 
indeterminazione.  
 
Nell'aprile 2004 la BBC diffuse gli avanzamenti nel teletrasporto quantistico 
raggiunti da ricercatori Austriaci. Questi teletrasportarono fotoni in stato entangled 
per 800m attraverso il Danubio vicino a Vienna, usando la fibra ottica. Questa è 
stata la prima volta che il teletrasporto quantistico venne dimostrato all'esterno di 
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un laboratorio.  

Il teletrasporto quantistico è una caratteristica principale per lo sviluppo dei 
computer qua ntistici. I nostri computer odierni usano gli stati binari detti bit per 
immagazzinare dati. Un bit può prendere il valore di uno o zero. Nel calcolo 
quantistico i bit classici sono rimpiazzati da bit quantistici o qubit. I qubit nel loro 
stato quantistico  si trovano in sovrapposizione dei valori uno e zero allo stesso 
tempo. Il calcolo avviene nello stato quantistico. Il teletrasporto quantistico è la 
caratteristica per cui i dati (qubit) si muovono da un punto all'altro della memoria, 
come avviene ora nei  computer. Alla fine del calcolo lo stato quantistico della 
memoria collassa in stato classico. Tutti i qubit in memoria ora avranno un classico 
valore di uno o zero! Il vantaggio dei computer quantistici, se potranno essere 
costruiti, sarà che potranno ra ggiungere un livello di calcolo parallelo quasi infinito 
che li renderà estremamente efficienti e veloci.  

 
La non - località e l'entanglement quantistico esistevano solo in teoria finchè Alain 
Aspect dell'Institute of Optics all'Università di Parigi nel 1982 , provò la reale 
esistenza di questi effetti nel suo laboratorio. Riuscì a produrre una serie di coppie 
di fotoni poi inviati in direzione opposta. I fotoni entangled viaggiarono nel loro 
stato quantistico, ovvero avevano un numero infinito di direzione di  spin (ndt 
rotazione) allo stesso tempo come possibilità quantistiche. Quando uno dei fotoni 
venne intercettato e misurato, lo stato quantistico di spin del fotone collassò in uno 
stato di spin classico che poteva essere determinato. Allo stesso momento es atto 
senza alcuna differenza di tempo, l'altro fotone gemello venne misurato e collassò 
nello stesso esatto stato di spin del primo, indipendentemente dalla distanza fra 
essi. L'esperimento provò che doveva essere avvenuta una comunicazione non -
locale tra i due fotoni, come poteva un fotone conoscere diversamente l'esatto spin 
dell'altro?  

Questa scoperta scosse il cuore della comunità scientifica. Se gli effetti non - locali 
sono reali, allora devono esistere o dimensioni iperspaziali o altri piani di esisten za 
che vanno oltre il nostro mondo fisico dove avviene questa comunicazione non -
locale, oppure Einstein sbagliava pensando che non potessere esistere effetti locali 
nell'universo che avvengono ad una velocità superiore a quella della luce. (1)  

Dopo le scop erte di Aspect, Il fisico David Bohm dell'Università di Londra, propose 
una diversa spiegazione. Quello che vediamo come due fotoni separati può essere 
una illusione, i fotono possono essere uniti ad un livello sconosciuto. Assunse che il 
nostro universo p otrebbe essere olografico nella sua natura. Spiegò questo con una 
analogia. Supponiamo di mettere due telecamere vicine ad un acquario, una di 
fronte e una di lato. Supponiamo di mostrare le immagini separate a degli spettatori 
in due schermi separati. Gli  spettatori potrebbero concludere studiando le due 
immagini, che benchè vedano due pesci nuotare, i loro movimenti sono 
sincronizzati (entangled) dato che l'altro pesce riflette ogni mossa del primo pesce. 
David Bohm voleva suggerire che ad un livello prof ondo della realtà, i due fotoni 
possono non essere separati. Propose un ordine implicito nell'universo, una unità ad 
un livello più profondo si manifesta all'esterno come separazione. (2)  

Le implicazioni della fisica quantistica sono sconvolgenti, ci mostr ano che siamo co -
creatori della nostra realtà fisica almeno a livello microscopico, dato che 
l'osservatore gioca un ruolo in quello che viene osservato. Niels Bohr, cofondatore 
della scienza quantistica, disse: "Chiunque non sia sconvolto dalla fisica quan tistica, 
non la comprende". Forniremo prove abbondanti in questo libro, del fatto che 
l'effetto della coscienza umana nella fisica quantistica non è limitato al reame 
microscopico, ma si applica anche al mondo macroscopico. I pensieri, le emozioni e 
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l'inte nzione umana hanno un effetto molto più grande sulla realtà di quanto 
immaginiamo. La scienza quantistica è ad oggi una scienza prevalente, può 
spiegare molti fenomeni fisici, ad eccezione della gravità!  

 

Teoria delle Stringhe  

In un tentativo di unificazio ne della teoria della relatività di Einstein con la fisica 
quantistica, secondo la scienza ufficiale, il Santo Graal  oggi è la "teoria delle 
stringhe". La teoria delle str inghe dovrebbe portare alla teoria di unificazione 
cercata da Einstein, in cui i quattro campi di forza esistenti (forza nucleare forte e 
debole, elettromagnetismo e gravità) si unirebbero in una teoria del tutto (T.O.E). 
Nella teoria delle stringhe, il ma ttone della materia è una stringa vibrante che può 
essere ad estremità libera o in un cerchio chiuso mono -dimensionale. A seconda dei 
vari spin e delle frequenze della stringa vibrante, si manifestano diverse particelle 

subatomiche. Nella teoria delle stri nghe esiste una sola causa fondamentale, la 
vibrazione di una stringa, ma è la nota risultante, per dire, che produce i vari tipi di 
particella. La stessa stringa è così piccola che è impossibile immaginarne 
l'esistenza! Ora voglio che pensiate in rapporti : la stringa avrebbe la dimensione di 
un atomo, se l'atomo avesse la dimensione della Terra! Questo significa che la 
stringa è incredibilmente piccola. Se la teoria funziona, è necessario che gli 
scienziati siano in grado di provare l'esistenza delle strin ghe nei laboratori!  

La non - località nella scienza quantistica suggerisce che debbano esistere piani 
superiori d'esistenza, altre dimensioni oltre il nostro mondo fisico, dato che nessuna 
informazione può viaggiare più velocemente della luce nella nostra di mensione. La 
teoria delle stringhe predice l'esistenza di almeno 10 o più dimensioni. Fisici in tutto 
il mondo concordano nel dire che questa sola dimensione non può spiegare la 
nostra realtà fisica. Il problema con la teoria delle stringhe è che serve più  di una 
teoria delle stringhe perchè il modello funzioni e queste teorie delle stringhe sono 
divenute così complesse che solo pochi brillanti scienziati possono capirle, come 
Edward Witten dell'Università di Princeton.  

 
Teoria del Caos  

Negli anni '70 del v entesimo secolo, emerse una nuova scienza, la teoria del caos! 
Mentre la scienza quantistica rivela che a livello nucleare l'oggettività non possiede 
la verità, la teoria del caos fa un passo avanti contro Einstein che credeva che Dio  
non gioca a dadi. La teoria del caos rivela che l'imprevedibilità, l'incertezza della 
scienza quantistica è vera anche per quello che sarebbe predicibile. Secondo la 
teoria del caos, gli scienzi ati si sono ingannati per secoli! Ignorando piccole 
deviazioni nelle misure, chiamandoli errori di misurazione, hanno sbagliato! I 
sistemi predicibili pienamente spiegabili con la fisica di Newton, come 
l'ondeggiamento di un pendolo e le orbite dei pianeti , si comportano in modo 
caotico invece che prefettamente prevedibile.  

La nuova realtà rivelata dalla teoria del caos è che esiste il caos, l'imprevedibilità 
persino nell'ondeggiamento di un pendolo! Il nostro universo non obbedisce a 
precise leggi della fi sica. Le leggi fisiche operano entro certi limiti, entro un grado di 
libertà. La teoria del caos ha mostrato che il nostro universo non è deterministico, è 
creativo ed in continua evoluzione. Il caos nella mitologia Greca è definito come 
forza cosmica che crea la forma dal vuoto, dal nulla.  

Le leggi fisiche non possono essere predeterminate ma possono evolvere nel 
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tempo. Un termine migliore sarebbe abitudini fisiche, le abitudini naturali che si 
sono evolute in miliardi di anni per divenire quelle che abbia mo oggi nell'universo. 
L'universo può essere visto come sistema di abitudini in evoluzione. Le leggi fisiche 
sono più o meno una memoria universale del come fare le cose.  

La teoria del caos continua spiegando che benchè gli eventi possano sembrare 
totalmen te casuale a prima vista, esiste ancora ordine a livello più profondo! 
Esempi di eventi con ordine caotico sono la caduta irregolare delle gocce d'acqua 
dal rubinetto, la cristallizzazione del ghiaccio.  
Benchè la sequenza della caduta di gocce dal rubinett o sia completamente 
imprevedibile dalla teoria del caos, esiste ancora un ordine più profondo, uno 
schema rintracciabile! I cristalli di ghiaccio sono tutti simili ma non identici, è 
impossibile prevedere come appariranno i cristalli. Comunque la teoria de l caos può 
dimostrare che i cristalli di ghiaccio hanno un ordine comune. Il fondatore della 

teoria del caos è Benoit B.Mandelbrot. Impiegato come matematico alla IBM di New 
York, Mandelbrot scoprì che esisteva un ordine matematico nella fluttuazione dei 
prezzi apparentemente casuale.  
 
Studiò il prezzo del cotone, un bene con molti dati sul prezzo, che risalgono a secoli 
fa. Mandelbrot scoprì uno schema nella fluttuazione dei prezzi, piuttosto 
rivoluzionario. Questo confuse gli economisti, che non potevano credere alla 
possibile previsione del prezzo del cotone. Mandelbrot scoprì il frattale.  

Un frattale è uno schema geometrico ricorsivo che si ripete infinitamente in diverse 
scale. Il frattale più famoso è il frattale di Mandelbrot. I frattali sono usati sp esso 
nei screen saver del computer. Continuano a ripetersi eternamente con una 
complessità geometrica crescente. L'"ordine" nel frattale caotico di Mandelbrot è 
una formula piuttosto semplice:  
 
z -> z² + c dove z è un numero complesso e c è una costante  
 
La formula è ricorsiva, ogni nuovo valore di z alimenta la formula e determina il 
nuovo valore. Il valore iniziale è 0. Z è un numero complesso che consiste di una 
parte reale e una immaginaria. I valori di z possono essere disposti in un 
diagramma x -y per produrre queste immagini. Diversi valori per c produrranno 
diversi frattali e daranno al frattale il suo livello di libertà.  

I frattali si trovano ovunque in natura, per esempio nelle arterie e nelle vene del 
sistema vascolare del corpo e nei bronchi nei p olmoni umani. Le piante hanno una 
simmetria frattale, i broccoli ne sono un esempio meraviglioso, ma anche il 
paesaggio di montagna è frattale. Quando ingrandiamo un oggetto frattale, 
vediamo lo schema ripetersi dal macro al micro e indipendentemente da qu anto 
ingrandiamo.  

La teoria del caos ha scoperto l'esistenza di quattro attrattori di base, il punto, il 
ciclo, il toroide e l'attrattore strano. Non discuteremo delle differenze nel dettaglio, 
ma diciamo che un attrattore può essere descritto come una for za di natura che 
crea l'ordine dal caos. Il caos viene attirato dall'attrattore creando un ordine 
nascosto. I quattro tipi di attrattore lavorano alla base della realtà, creando 
l'universo dal caos. Il mondo non è totalmente organizzato da fisse leggi dell a fisica 
come si crede normalmente.  
La teoria del caos mette anche fine ad una legge della fisica vecchia di un secolo, la 
seconda legge della termodinamica, la legge dell'entropia che afferma che tutto 
l'ordine nell'universo decadrà in disordine. Gli attr attori della teoria del caos 
provano che l'entropia negativa crea ordine dal caos e deve esistere nell'universo. 



Anime della Distorsione Il Risveglio 
 

Infatti sembra essere la regola e non l'eccezione!  
Gli attrattori della teoria del caos invertono completamente l'idea di causa ed 
effetto. La causalità è basata sull'idea che ogni effetto deve avere una causa 
precedente nel tempo. Nella teoria del caos, la causa è l'attrattore, la forza invisibile 
della natura che attira l'effetto, il tempo corrente e passato verso di esso.  

L'attrattore in teori a del caos è una forza che il filosofo Greco Aristotele chiamò 
entelechia, l'obiettivo che attira ad esso gli eventi. (3)  
 
Ricapitolazione  
 
Alla svolta del millennio diviene sempre più ovvio che la scienza sta perdendo le 
basi della realtà oggettiva e del determinismo causale.  
L'illusione dell'oggettività è stata rimossa dalla scienza quantistica che ha mostrato 

l'influenza della coscienza umana nel reame quantistico e sulla materia subatomica. 
Gli scienziati quantistici hanno sempre avuto problemi con l'in terpretazione di 
Copenhagen. L'idea che la coscienza avesse un effetto sulla realtà materiale non 
rientrava nella cornice stabilita della scienza. Cartesio e Newton fondarono la 
scienza con la premessa che la coscienza non avesse effetto sulla realtà, la 
coscienza stessa venne esclusa dal dominio della religione!  

Questo portò al cieco credo che l'universo potesse essere studiato come un 
orologio, una fede cieca nel materialismo. Nessuno ne dubitava nel 19° secolo. Si 
credeva che tutto in natura potesse esse re spiegato in termini meccanici dalla 
scienza, l'universo era come un enorme orologio meccanico.  
 
Il determinismo causale danneggiato dalla scienza quantistica col principio di 
indeterminazione nel reame quantico, è stato infine affrontato anche dalla teo ria del 
caos! La teoria del caos afferma che tutti gli eventi in natura sono caotici e 
imprevedibili e che le leggi fisiche possono solo operare entro confini in una stanza 
di creatività e spontaneità. Causa ed effetto subiscono una inversione  con 
l'attrattore frattale come causa che attira gli effetti. La teoria del caos supporta 
l'idea che debba esserci un proposito nell'universo! Però quanto è forte l'effetto 
della coscienza sulla realtà? E' limitato al reame quantistico e subatomico 
rimanendo sempre nascosto dall'esperienza personale o gioca un ruolo nel mondo 
macroscopico della vita di tutti i giorni? Vediamo cos'ha da dire la scienza sulla 
coscienza nel prossimo c apitolo.  
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Capitolo 3: Scienza e Coscienza  

 

Durante il ritorno dalla luna dopo la missione Apollo 14, l'astronauta Edgar Mitchell 
fissava dalla finestra il pianeta blu, la Terra. In quel momento qualcosa di profondo 
lo colpì. All'improvviso venne spinto fu ori dal suo normale stato di coscienza e sentì 
una intensa unità, una connessione col pianeta Terra e con tutto l'universo. Non 
avevai mai avuto una tale esperienza. Il suo ego e il mondo esterno si fusero. Non 

poteva più distinguere una differenza; era di venuto lui stesso l'intero universo! I 
suoi pensieri sembravano avere effetto sul mondo esterno e il mondo esterno 
sembrava avere effetto sui suoi pensieri. Era divenuto pienamente consapevole del 
fatto che la separazione tra il suo ego e l'universo non es isteva. Era l'esperienza 
descritta in termini di scienza quantistica da David Bohm, dove l'osservatore diviene 
l'osservato!  

Molte persone nel cammino della vita lungo le varie ere hanno testimoniato tali 
esperienza; viene chiamata esperienza mistica. In un  flash di coscienza espansa, si 
rivela una verità superiore che modifica drammaticamente la vita della persona che 
vive questa esperienza. Questo avvenne per Edgar Mitchell. Dopo il suo ritorno alla 
Terra, fondò nel 1973 una organizzazione non -profit, l'"I stituto delle Scienze 
Noetiche", al fine di studiare la natura della coscienza umana. (1)  
Dopo che Cartesio spinse per il divorzio tra scienza e religione, la coscienza e la 
scienza non sono più state amiche. La scienza semplicemente ha ignorato 
l'importan za della coscienza. Si suppone che la scienza sia uno studio oggettivo 
della natura e che non abbia interesse nell'esperienza conscia soggettiva degli 
individui umani. Per la scienza queste sono cose separate. In ogni modo, come fa la 
scienza a studiare la  natura se la nostra esperienza personale gioca un ruolo 
significativo in essa?  
 
I fenomeni psichici, come la telepatia, la precognizione, la percezione 
extrasensoriale (ESP), le esperienze extracorporee (OBE), il sogno lucido e le 
esperienze pre -morte (N DE), testimoniati da così tante persone ripetutamente, 
vengono isolati nei reami del mito e delle parabole. Ora da un punto di vista 
scientifico, dove la scienza dovrebbe studiare ogni aspetto della nostra esistenza, 
questo non è un approccio scientifico! L'attitudine scettica adottata dalla scienza ha 
creato un taboo nella nostra società occidentale, che prevale ancora oggi. Le 
persone che sono passate in queste esperienze, spesso si sentono incomprese e 
non prese seriamente. Molti scienziati persino oggi,  hanno paura di considerare 
l'analisi di questi fenomeni, hanno paura di mettere in pericolo le proprie carriere, 
dato che alcuni hanno provato e sono stati espulsi dalla comunità scientifica.  
Fortunatamente la scienza quantistica ha forzato gli scienziati  a cambiare mentalità 
su questo soggetto ed è emersa una migliore attitudine negli ultimi due decenni. Un 
taboo scientifico sembra spezzato infine e grazie a persone come Edgar Mitchell, la 
coscienza è divenuta un soggetto serio per lo scrutinio scientific o. In questo capitolo 
forniremo alcuni approfondimenti scientifici interessanti nell'enigma della coscienza 
umana.  
 
Il Cervello Quantistico  

 
Forse la domanda più difficile mai sollevata nel campo scientifico, è detta il 
"problema difficile" o il "problema vincolante". E' il problema del come il mondo 
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immateriale dei nostri pensieri e delle nostre sensazioni, si interfacci col mondo 
materiale del nostro corpo. Gli stati emotivi causati dai nostri pensieri e dalle nostre 
sensazioni (mondo immateriale) sono im mediatamente riflessi nella fisiologia del 
nostro corpo (mondo materiale). Per esempio, quando si forma il pensiero 
immateriale nel cervello che ordina di sollevare il braccio, immediatamente il 
cervello inizia a produrre messaggeri neurotrasmettitori tras portati lungo il sistema 
nervoso. Gli impulsi elettrici vengono inviati ai muscoli che infine risponderanno al 
pensiero iniziale.  

Com'è possibile? Come può qualcosa di immateriale come il pensiero, avere un 
effetto fisico reale? Avviene sempre nel vostro c orpo! Dato che Cartesio decise che 
esistesse una divisione tra corpo e mente, difficilmente avremo risposta dalla fisica 
Newtoniana. Quindi come viene superato il ponte tra il mondo immateriale della 
mente e il mondo materiale del corpo? Forse possiamo ave re qualche risposta dalla 

fisica quantistica?  

Tutta la nostra realtà esterna percepita dal cervello, viene dai cinque sensi, udito, 
olfatto, gusto, tatto e percezione visiva. Secondo il filosofo Immanuel Kant (1724 -
1804) dovremmo fare una distinzione tra i l mondo noumenico, il mondo stesso (daß 
Ding an sich) e il mondo fenomenico, il mondo per come lo percepiamo. Kant voleva 
dire che è impossibile percepire direttamente il mondo; lo possiamo solo percepire 
tramite i nostri sensi. Nessuno sa cosa sia la real tà esterna, perchè non possiamo 
mai percepirla direttamente. Si può persino porre la domanda, esiste una realtà 
fisica? Kant credeva che la realtà fisica, la fonte delle nostre percezioni, è reale. 
Immanuel Kant affermò che quello che sappiamo del mondo es terno è una 
interpretazione fatta dal nostro cervello. Per apprezzare quello che disse Kant, 
proviamo a contare i punti neri in questa immagine:  

 

 

Non ditemi che avete fallito! Chiaramente avete fallito, perchè non ci sono punti 
neri nell'immagine! Il vo stro cervello ha immaginato i punti neri che vedete saltare 
avanti e indietro! La traduzione che il vostro cervello fa dallo stimolo esterno della 
corteccia visiva, dell'immagine che avete nella testa, viene da schemi d'onde 
elettromagnetiche. Potreste non  averci mai pensato in questo modo, ma il colore 
rosso non esiste! Il colore rosso come i punti neri nell'immagine di sopra è solo una 
traduzione, una rappresentazione che per voi ha senso. Il colore rosso è una 
costruzione soggettiva di quella che non è a ltro che un'onda elettromagnetica con 
una frequenza, un'ampiezza e una fase distinta.  

Gli insetti con solo due tipi di ricettori del pigmento colorato, hanno una 
rappresentazione soggettiva completamente diversa dello stesso colore che 
chiamate rosso: dato  che non possono vederlo, lo percepiranno come nero. Non 
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sapete come i vostri compagni umani percepiscano il colore rosso! Questo è ciò che 
Immanuel Kant intendeva quando disse che non possiamo vedere il mondo 
noumenico, il mondo in sè, noi vediamo solo la  nostra versione personale, la nostra 
interpretazione della realtà la fuori. E' limitato per natura, dato che interpretiamo 
solo una piccola percentuale dell'intero spettro dell'energia elettromagnetica che 
esiste. Abbiamo appreso a scuola che il nostro ce rvello è come un tipo di super 
computer pieno di neuroni che sparano lungo le sinapsi, processando l'informazione 
vibratoria ricevuta tramite i cinque sensi.  

I nostri pensieri sono personali e si suppone che nessuno possa accedervi oltre a 
noi! Le nostre m emorie sono incise nelle cellule grigie che costituiscono il cervello. 
Questo è ciò che viene insegnato alla maggioranza delle persone a scuola e che si 
crede ancora oggi. La scienza ha fatto un pò di progressi dal tempo dei vecchi libri 
di scuola e ora us a la scienza quantistica per spiegare la coscienza. Nel 1920 Wilder 

Penfield credeva che le memorie fossero immagazzinate come engrammi in un 
punto o indirizzo specifico nel cervello, come il computer immagazzina i dati in uno 
specifico punto della memoria . Karl Lashley alla ricerca degli engrammi, scoprì 
infine sperimentando sui topi, che queste memorie non sono conservate in punti 
dedicati nel cervello. Le memorie sembravano disperse in tutto il cervello e ogni 
parte del cervello sembrava contenere l'inte ra memoria. Dato che il magazzino di 
memoria è distribuito per tutto il cervello e ogni parte contiene l'intera memoria, 
questo può spiegare perchè le persone con aree disfunzionali nel cervello, 
mantengano ancora le proprie memorie.  

L'aspetto della "parte  che contiene l'intero" nella memoria del cervello, ha ispirato il 
neurofisiologo di Stanford, Karl Pribram, quando ha appreso dell'olografia nel 1960. 
Arrivò ad una nuova spiegazione della conservazione di memoria e credeva che il 
cervello la conservasse come schema di interferenza, similmente ad un ologramma. 
Un ologramma è una immagine tridimensionale conservata in una foto 
bidimensionale come schema d'onda. Viene costruito dividendo un fascio laser 
coerente in due fasci usando degli specchi. Questi due fasci vengono registrati come 
schema d'interferenza su una placca fotosensibile dove il soggetto fotografato 
diffonde uno dei fasci e l'altro fascio di riferimento, viene puntato sulla piastra 
fotosensibile. L'ologramma visto alla normale luce diurna non h a senso, contiene 
molti cerchi sfuocati! Quando un fascio laser viene inviato attraverso l'ologramma, 
emerge una immagine tridimensionale del soggetto originale e può essere vista da 
angolazioni diverse. L'immagine tridimensionale sembra fluttuare in aria.   
 
Ora si pensa che le memorie cerebrali vengano immagazzinate allo stesso modo di 
un ologramma che conserva un'immagine. La memoria olografica può anche 
spiegare l'enorme capacità di immagazzinamento del cervello, che è dell'ordine di 
10 miliardi di bit d i informazione in una vita media umana. Gli ologrammi sono una 
buona spiegazione anche del come il cervello acceda e ricordi le cose molto 
rapidamente dal suo enorme magazzino. In un battito di ciglia riconosciamo un viso 
che non vedevamo da anni, anche se  la sua espressione è invecchiata. Le immagini 
olografiche possono essere facilmente confrontate anche se non sono identiche al 
100%.  

Pribram mostrò che non solo le nostre memorie, ma tutti i nostri processi cognitivi, 
odorato, gusto, udito e vista, posson o essere spiegati con principi olografici. 
Prendiamo come esempio la percezione visiva. La visione corrente della scienza dice 
che l'immagine del mondo viene proiettata attraverso le lenti dell'occhio su una 
tela, la retina e che questa immagine in qualche  modo viene "digitalizzata" dal 
cervello e i suoi pixel vengono conservati.  
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Pribram provò che cellule nervose dedicate nell'occhio, rispondono a certe 
frequenze delle onde elettromagnetiche che colpiscono l'occhio. L'immagine viene 
vista come un gruppo di  frequenze e non come punti o pixel individuali. Ora, come 
può un'immagine contenere delle frequenze? In un processo detto trasformazione di 
Fourier, l'informazione spaziale può essere tradotta in uno spettro di frequenze. 
Jean Fourier dimostrò che ogni ti po di forma d'onda può essere costruita da pure 
onde sinusoidali. Quando onde sinusoidali di diversa frequenza, fase e ampiezza, 
vengono sovrapposte, si può costruire ogni tipo di forma d'onda. Il processo di 
determinazione dei costituenti dell'onda è dett o analisi di spettro e viene 
matematicamente descritto con la trasformata inversa di Fourier. La trasformata 
inversa di Fourier viene usata per creare l'onda originale dallo spettro di onde 
sinusoidali. Ora le trasformazioni di Fourier si possono anche app licare ad una 
informazione spaziale bidimensionale. Pribram scoprì che la corteccia del cervello 

conduce una trasformazione di Fourier sull'immagine visiva nell'occhio e distribuisce 
le frequenze costituenti attraverso i neuroni nel cervello. Quindi l'imma gine viene 
memorizzata come schema di interferenza fra i neuroni, come un ologramma 
conserva un'immagine.  
 
La memoria originale dell'immagine può essere ricostruita dalla rappresentazione 
olografica con la trasformata inversa di Fourier, creando un'immagin e visiva nella 
nostra testa. La costruzione di un'immagine dallo spettro di frequenze d'onde 
sinusoidali, è la tecnica usata nella MRI (Immagine da Risonanza Magnetica) usata 
negli ospedali. Lo scanner MRI usa le trasformazioni di Fourier per costruire una  
immagine olografica di un corpo ottenuta dall'eccitazione degli atomi di idrogeno 
nelle sue molecole. Questa tecnica MRI è stata sviluppata da Walter Schempp che 
più tardi contribuì alla teoria del cervello quantistico, affermando che le memorie 
non sono davvero immagazzinate nello stesso cervello, ma nel tessuto dello spazio, 
il vuoto fisico. Il cervello agisce semplicemente come strumento di lettura/scrittura 
per accedere al vuoto fisico dove la memoria olografica è immagazzinata come 
schema d'onda (2).  
 
Quando combiniamo la teoria olografica di Karl Pribram sul cervello, con la teoria di 
David Bohm, per cui il nostro universo sarebbe un ologramma gigante, otteniamo 
una visione interessante della realtà, detta paradigma olografico. Nel paradigma 
olografic o, l'universo è come un contenitore di frequenze elettromagnetiche che 
codifica livelli multipli di realtà. Il cervello, usando l'analisi di Fourier, decodifica un 
canale dall'insieme di frequenze elettromagnetiche nell'universo e così costruisce la 
nostra  rappresentazione interna della realtà. Il nostro cervello è limitato a ricevere 
solo una parte delle frequenze provenienti dal mondo esterno e quindi riceve una 
parte limitata di realtà. Potremmo dire che il cervello si sintonizza in una realtà 
come una r adio si sintonizza ad una sola stazione.  
 
Pensiamo di muoverci attraverso un mondo solido di immagini che vengono 
percepite dal cervello, ma la verità fondamentale potrebbe essere che noi 
decodifichiamo semplicemente una sola realtà da molti mondi parallel i. Il paradigma 
olografico risolve molti misteri che riguardano i fenomeni paranormali, dato che i 
cervelli individuali sono parte dell'intero cervello universale. Tutti i cervelli nel 
paradigma olografico sono connessi infinitamente e l'informazione paran ormale 
(telepatia) può fluire facilmente da un cervello all'altro. Stuart Hameroff e Roger 
Penrose hanno contribuito alla teoria del cervello quantistico, presentando un 
modello del cervello basato sul calcolo quantistico. Loro credono che il nostro 
cervel lo processi l'informazione dai neuroni non solo in stati classici, ma forse 
usando anche gli stati quantistici.  
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Gli stati quantistici nel cervello non si credevano possibili, dato che il cervello era 
troppo grande, troppo umido e troppo caldo per sostenere  stati quantistici che fino 
ad ora sono stati solo osservati in laboratorio, in situazioni isolate e controllate in 
scala subatomica. Hameroff comunque ora crede d'aver trovato il mattone 
fondamentale, il qubit del calcolo quantistico nel cervello. Ha iden tificato un 
minuscolo tubicino detto microtubulo che forma il citoscheletro della cellula. Il 
citoscheletro è lo scheletro che da struttura alla cellula, è l'impalcatura della cellula. 
Oltre a dare struttura alla cellula, il microtubulo è anche un tubo di trasporto per 
componenti chimici usati dalla cellula. Hameroff sottolinea che il citoscheletro può 
avere anche funzione neurale e che i microtubuli possono essere persino più 
avanzati degli stessi neuroni.  
 
La funzione neurale del citoscheletro può spiega re perchè un organismo 

monocellulare possa eseguire compiti intelligenti. Benchè un organismo 
monocellulare non abbia una rete neurale, non abbia neuroni e cervello, possiede 
una forma primitiva di coscienza dato che può eseguire compiti intelligenti come 
nuotare, nutrirsi e accoppiarsi!  

Ora per quanto riguarda gli umani, abbiamo un cervello composto da neuroni 
interconnessi da dendritri e sinapsi che compongono il sistema nervoso centrale. 
Nella cellula neuronale troviamo un citoscheletro fatto da microtub uli. Lo stesso 
microtubulo è composto da tubulina, una proteina esagonale. La tubulina nel 
microtubulo del neurone è per Hameroff il qubit del cervello.  

La classica interpretazione della neurobiologia era che concentrazioni di vari ioni 
trasportano impulsi  da e verso il sistema nervoso centrale e sono responsabili per 
tutta l'informazione processata dal sistema nervoso intero.  
Hameroff ha notato che il microtubulo contiene luce altamente coerente (luce come 
il laser) e che questa luce può giocare un ruolo i mportante nel processamento di 
informazione del cervello. Fritz Pop aveva già scoperto l'emissione di biofotoni dal 
corpo umano. Popp scoprì che deboli emissioni di biofotoni potrebbero emergere 
non solo dal corpo umano, ma da tutte le forme di vita biolog iche e sospettò che la 
fonte di queste emissioni fosse legata al DNA. Hameroff scoprì biofotoni nel 
microtubulo, in stato quantistico. In altre parole i biofotoni erano coer enti e in stato 
entangled.  
 
Il microtubulo è riempito da molecole d'acqua altamente ordinate in modo coerente 
e Hameroff crede che quest'acqua ordinata giochi un ruolo significativo nella 
conduttanza dei biofotoni attraverso il microtubulo. Quando i biofo toni attraversano 
il microtubulo, vengono inviati verso le sinapsi del neurone e quindi si muovono 
verso il seguente neurone. In questo modo i microtubuli agiscono come un sistema 
di fili per la luce coerente nel cervello e in tutto il resto del corpo. Que sta rete di 
microtubuli viene definita l'internet del corpo umano che connette le cellule 
nervose, ma anche ogni altra cellula nel corpo. Questo permette lo scambio di 
informazione quantistica tra il cervello e il resto del corpo. L'implicazione è che la 
coscienza non è ristretta nel cervello, ma tutte le cellule del corpo condividono la 
stessa consapevolezza conscia.  

Questo può spiegare la natura olistica della coscienza, dove i nostri pensieri e le 
nostre sensazioni agiscono in unità col corpo. Pensate co sa avviene quando siete 
infuriati e la persone che amate salta fuori davanti a voi improvvisamente. Tutto il 
vostro corpo e il vostro cervello risponderà istantaneamente e unitamente! I vostri 
occhi si allargheranno, i vostri cuori batteranno rapidamente, respirerete più 
velocemente, i livelli di adrenalina saliranno e sentirete le farfalle nello stomaco, 
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mentre le vostre ginocchia inizieranno a tremare, tutto all'unisono. La risposta 
unificata del corpo in un momento singolo percorrerà l'internet dentro di  voi 
attraverso i "fili" dei microtubuli come onda coerente di luce che connette tutte le 
cellule.  
 
Il compagno di Hameroff, il matematico Roger Penrose ha sviluppato una nuova 
alternativa all'interpretazione di Copenhagen della fisica quantistica, il coll asso 
dell'onda quantistica per l'osservazione conscia. Penrose ha proposto una riduzione 
oggettiva (riduzione è sinonimo del "collasso dell'onda quantistica"). La riduzione 
oggettiva (OR) supporta il collasso dell'onda quantistica senza l'osservazione 
cons cia umana, ma avviene quando si raggiunge un "certo limite" di quella che 
chiama gravità quantistica.  
Il calcolo quantistico che avviene nel cervello sfrutta un meccanismo di feedback 

dall'input sensoriale dell'organismo e per questo il collasso dello stat o quantistico 
mantenuto nel microtubulo viene chiamato Riduzione Oggettiva Orchestrata (Orch 
OR). Lo stato classico dell'input sensoriale, orchestra, controlla il calcolo quantistico 
tramite un ciclo di feedback.  
 
Ora il modello del cervello quantistico di  Hameroff suggerisce che la coscienza o i 
pensieri e le sensazioni, sono risultato della riduzione oggettiva (OR) di una 
sovrapposizione di tutti i pensieri e le sensazioni possibili che avvengono nei qubits 
dentro il microtubulo dentro i neuroni del cerve llo. In altre parole i nostri pensieri 
personali sono un collasso dei pensieri universali.  

Il modello del cervello quantistico afferma che lo stesso universo ha proprietà di 
protocoscienza fondamentali!  

E' questa protocoscienza o coscienza universale (pens ieri di tutti i pensieri) che 
collassa nelle nostre coscienze individuali nei qubit del cervello. Questo avviene ad 
una media di 40 collassi per secondo corrispondenti ai 40Hz della frequenza 
cerebrale. La nostra consapevolezza dei pensieri e delle sensazi oni interiori è 
costruita come i fotogrammi dei film alla velocità di 40 fotogrammi al secondo da 
una coscienza universale. Hameroff e Penrose sottolineano che il modello 
dell'Orchestrated Objective Reduction (Orch OR) per il calcolo quantistico nella 
ment e sia consistente con gli insegnamenti spirituali nel Buddismo, nell'Induismo e 
nella Kabbalah e tutti sostengono l'esistenza di una mente universale.  
Ora abbiamo un modello del cervello che afferma che la coscienza non è un 
epifenomeno, risultato dall'att ività cerebrale, ma che il cervello dev'essere visto 
come una grande antenna che riceve una coscienza universale onnipresente 
nell'universo! Ora la teoria del cervello quantistico ha molti opponenti ed è ancora 
nella sua infanzia, ma ha già attirato molta attenzione e un giorno potrebbe essere 
accettata come funzionamento esatto del cervello (3).  

 
Intenzione Umana  

Il Dr.William Tiller è professore emerito della Stanford University e co -fondatore 
dell'Institute of Noetic Sciences e dell'Accademia di Parapsic ologia e Medicina. Per la 
maggior parte della sua carriera è stato professore nel dipartimento di Scienze dei 
Materiali e Ingegneria alla Stanford University e studiava in ambito della 
metallurgia, dei materiali semiconduttori ecc.. Negli anni '60 ha inizi ato una nuova 
carriera nel soggetto che lo aveva sempre interessato, lo studio del paranormale e 
delle aree inspiegabili della coscienza umana. La sua ricerca era mirata a colmare la 
distanza tra scienza e spiritualità. Quindi adottò stretti protocolli sci entifici nella sua 
ricerca in modo tale da attrarre l'attenzione di altri studiosi. Si interessò nello studio 
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delle energie sottili, energie come quella del Reiki usata nella guarigione umana da 
persone con inclinazione spirituale, che correntemente non pu ò essere spiegata 
dalla nostra comprensione scientifica.  

Il Dr.Tiller sviluppò un tipo di Geiger ultrasensibile per misurare le energie sottili 
emesse dalle mani dei maestri di Reiki e ha dimostrato l'esistenza di un campo 
energetico che non si trova nello  spettro elettromagnetico. Questo esperimento fu 
uno stimolo positivo per la comunità del Reiki, ora avevano una conferma scientifica 
che i campi dell'energia Reiki sono reali e possono essere misurati. Nella sua 
ricerca, il professor Tiller si accorse che  l'intenzione di guarigione inviata verso le 
mani dai praticanti di Reiki aveva un effetto cruciale sull'emissione misurata di 
energia. Da questi esperimenti concluse che le intenzioni umane derivanti dai nostri 
pensieri e dalle nostre sensazioni hanno un effetto misurabile sulla realtà fisica.  
 

Sottopose ai test anche Maestri di Qi Gong e scoprì che le loro mani avevano un 
magnetismo curativo equivalente a un magnete da 20.000 gauss. I loro palmi 
emettevano un fascio di radiazione infrarossa (da 1 a 4.5 mi cron in lunghezza 
d'onda) che aveva effetti curativi. Tiller condusse una serie di esperimenti per 
studiare il possibile effetto dell'intenzione umana usando protocolli strettamente 
scientifici. Costruì un dispositivo dedicato chiamato Intention Imprinted Electrical 
Device (IIED) che irradiava un'energia elettromagnetica molto debole, inferiore ad 
un milionesimo di watt. Chiese quindi a quattro persone addestrate di entrare in un 
profondo stato di meditazione  ed imprimere l'intenzione dell'esperimento seguente 
nel dispositivo IIED. Quindi venne eseguito l'esperimento in doppio cieco con due 
dispositivi IIED identici, uno venne impresso col processo meditativo e l'altro  rimase 
intoccato. I dispositivi IIED che vennero impressi furono piazzati in stanze separate 
difronte ai soggetti.  
 
Vennero osservate le seguenti alterazioni (alterazione casuale statistica p<0,001):  
 
-  L'acidità (PH) dell'acqua poteva essere innalzata o  abbassata intenzionalmente di 
una unità di PH.  

-  L'attività degli enzimi del fegato poteva essere innalzata di un 15 -30%.  
-  La frequenza di crescita delle larve di mosca poteva aumentare del 25%.  
 
I risultati misurati erano altamente significativi, la pos sibilità che siano avvenuti per 
caso era inferiore a 1 su 1000. Con questi esperimenti William Tiller dimostrò una 
volta per tutte che le intenzioni umane hanno un reale misurabile effetto sulla realtà 
fisica. Dopo continue prove per 3 -4 mesi, si accorse c he gli effetti dell'intenzione 
degli esperimenti continuavano anche quando i dispositivi IIED venivano rimossi 
dalla stanza. In qualche modo la stanza del laboratorio in cui venivano eseguiti gli 
esperimenti era divenuta condizionata. Il dispositivo IIED n on serviva più per avere 
lo stesso effetto.  

Gli esperimenti di William Tiller possono essere una indicazione indiretta che le 
nostre preghiere hanno un reale effetto e ottengono risposta. Tiller pensa che i 
posti in cui le persone si raccolgono con le loro  intenzioni positive per pregare sul 
miglioramento della situazione nel mondo, possano rimanere permanentemente 
condizionati e divenire posti sacri, dopo anni e anni in cui vi vengono impresse le 
stesse intenzioni.  
 
Tiller spiega l'effetto che ha misurato affermando che lo stato del vuoto fisico nella 
stanza dove viene condotto l'esperimento, in qualche modo si modifica. Nel suo 
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normale stato fisico il vuoto della stanza è energetico, caotico e disordinato. 
Imponendo le nostre intenzioni, l'ordine energetic o nel vuoto fisico può essere 
modificato significativamente e permanentemente. (Per ulteriori informazioni sul 
vuoto fisico e sull'energia contenuta in esso, vedere il prossimo capitolo) (4)  

 
L'effetto Hado  

Il ricercatore Giapponese Dr. Masaru Emoto , direttore dell'Istituto Hado di Tokyo, ha 
dimostrato probabilmente gli effetti più convincenti e impressionanti che la 
coscienza umana causa sulla realtà fisica. Il Dr.Emoto ha scoperto un effetto 
sull'acqua a cui è stato dato il nome effetto "Hado". Il Dr.Emoto descrive l'effetto in 
questo modo: "Hado è lo schema di vibrazione intrinseco in tutta la materia a livello 
atomico, la pi ù piccola unità di energia. La sua base è l'energia della coscienza 
umana".  

Ha scritto un libro pubblicato nel 1999 e intitolato "Il Messaggio dall'Acqua" che ha 
venduto milioni di copie nel mondo ed è stato tradotto in molte lingue. Emoto fa 
conferenze e seminari internazionali e conduce esperimenti dal vivo dove dimostra 
l'effetto "Hado" sull'acqua. La parola "Hado" ora è famosa in Giappone. Le persone 
la usano per esprimere le vibrazioni di un posto o di una persona, "questo posto 
non ha Hado" o "lui ogg i ha una debole Hado"!  

E tutto questo movimento riguarda acqua ghiacciata e cristallizzata? Cos'avrebbe 
scoperto?  

Il Dr. Masaru Emoto  ha eseguito una serie di esperimenti in cui prova che i nostri 
pensieri e le nostre emozioni influenzano la realtà fisica. L'acqua è stata il soggetto 
dei suoi studi e ha iniziato studiando la forma del cristallo di ghiaccio. Ha usato ogni 
tipo d 'acqua di diversi posti nel mondo e ha studiato come formano cristalli di 
ghiaccio. Ha notato che l'acqua da fiumi inquinati non cristallizza e che l'acqua 
minerale pulita produce bellissimi cristalli di ghiaccio quando viene congelata.  

Fin qui tutto bene,  è un risultato che possiamo aspettarci. Con sua sorpresa ha poi 
scoperto che la cristallizzazione delle molecole d'acqua era in qualche modo legata 
al suo stato d'animo. Iniziò esperimenti in cui usava acqua di bottiglia pulita e 
inviava tutti i tipi di p ensieri emotivi umani e di sensazioni a campioni di 
quest'acqua prima di congelarla. Con suo grande stupore l'acqua reagiva alle sue 
intenzioni. Quando venivano usate emozioni e pensieri negativi, non si formavano 
cristalli di ghiaccio di bell'aspetto, era no di forma confusa o non cristallizzavano per 
nulla. Quando inviava pensieri ed emozioni d'amore all'acqua prima di congelarla, si 
formavano cristalli bellissimi e regolari, organizzati. Nei seguenti esperimenti mise 
adesivi sulle bottiglie d'acqua con pa role come "Amore, Dio " e "Odio, Diavolo" e i 
cristalli di ghiaccio riflettevano ancora l'intenzione delle parole.  

In seguito fece esperimenti con tutti i tipi di musica per provare l'effetto. La musica 
è una espressione naturale di vibrazioni e non fu una sorpresa quando le vibrazioni 
di musica dolce contro quelle di musica aggressiva si riflessero nei cristalli di 
ghiaccio.  

La teoria Hado del Dr.Emoto postula che "dato che t utti i fenomeni sono energia 
risonante, cambiando la vibrazione possiamo modificare la sostanza". Se vogliamo 
modificare la vibrazione interna, diciamo, dell'acqua inquinata, possiamo usare 
l'intenzione positiva di pulirla!  

Questo è esattamente quello che ora stanno facendo il Dr.Emoto e i suoi "seguaci". 
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In tutto il mondo si tengono rituali di pulizia dell'acqua con Hado, per pulire fiumi, 
mari e oceani. La prima volta che ha dimostrato l'effetto di Hado in pubblico, ha 
riunito 350 persone attorno al lago più inquinato del Giappone, il lago Biwa per il 25 
Luglio 1999. L'acqua puzzava orrendamente a causa dell'alga "Kokanada" che lo 
ricopriva ogni anno! Con la riunione organizzata dal Dr.Emoto molte persone hanno 
proiettato le loro intenzioni positive come u n fascio laser nelle acqua inquinate. 
Vennero presi dei campioni di acqua del lago prima e dopo la cerimonia, quindi è 
stato osservato un notevole miglioramento della struttura dei cristalli. Un mese 
dopo la cerimonia apparve un articolo di giornale sul Ky oto Shinburn. L'articolo 
affermava che quell'anno "la diffusione delle alghe era diminuita e il cattivo odore 
era scomparso". (5)  
 
Meditazione  e Preghiera  

Maharishi Mahesh Yogi insegna meditazione  trascendentale (TM), una forma di 
meditazio ne che porta il cercatore spirituale a stati di coscienza elevati. La sua 
residenza ora si trova nei boschi di Vlodrop nei Paesi Bassi. Maharishi ha scelto 
questo posto perchè secondo lui possiede vibrazioni positive. I seguaci di Maharishi 
comprendono un  numero crescente di persone educate scientificamente. Queste 
persone hanno compreso che le meditazioni di Maharishi hanno un effetto positivo 
sulla pace nel mondo. La scienza li ha portati al confronto con gli insegnamenti 
spirituali orientali e a una nuo va convinzione. La Meditazione  Trascendentale (TM) è 
diveuta famosa nel mondo, specialmente da quando i Beatles hanno visitato 
Maharishi negli anni '60. Decine di di rigenti d'impresa utilizzano la TM come terapia 
contro lo stress.  

La ricerca estesa condotta sull'effetto della TM ha mostrato che quando praticata da 
molte persone, causa un declino sostanziale nel numero di crimini in una grande 
città. Quando il gruppo c oncludeva la pratica di TM, i crimini tornavano ad 
aumentare fino al livello medio. Questo effetto è divenuto famoso come l'effetto 
Maharishi e molti studi lo hanno confermato. Molte persone pregano per i propri 
cari ammalati. Sperano che una divina forza le ascolterà e che rispetterà la loro 
richiesta e curerà i pazienti. Altre pregano usando i propri poteri interiori e credono 
di poter guarire a distanza usando la propria intenzione per aiutare i pazienti. Sono 
stati pubblicati i risultati di tre ricerche  mediche dell'University of Texas Health 
Science Center a San Antonio, dopo una indagine scientifica sul ruolo che le 
credenze giocano in chi prega, nell'estate del 2004.  
 
Un gruppo di 86 persone, senza sapere dell'esperimento in doppio cieco, sono state 
assegnate ad un trattamento di preghiera o ad un gruppo di controllo. I volontari 
che pregavano sapevano solo i nomi e i problemi di salute delle persone a loro 
assegnate. Otto volontari da un gruppo locale di preghiera, hanno pregato due volte 
al giorno pe r almeno 3 minuti. Dopo un mese, sono stati compilati i risultati per la 
pubblicazione. In breve:  
 
- I livelli di dolore si erano abbassati significativamente nel gruppo sottoposto a 
preghiera, rispetto al gruppo di controllo.  
- I pazienti con la fede più fo rte nella preghiera ottennero i miglioramenti fisici 
superiori a confronto con il gruppo di controllo.  
- I pazienti con una fede inferiore nel potere della preghiera ottennero un inferiore 
livello di miglioramento fisico.  

La loro ricerca ha mostrato due cos e:  
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-Chi prega ha un effetto reale e misurabile sul paziente.  
-La fede del paziente sul trattamento della preghiera ha un effetto misurabile 
sull'effetto della stessa preghiera.  

(6)  
Il potere curativo della mente  

Se qualcuno ha avuto un forte impatto nella  medicina olistica negli ultimi decenni, 
questo dev'essere il Dr.Deepak Chopra. Nato e cresciuto in India ha studiato 
medicina negli USA. Dopo un incontro personale con Maharishi Mahesh Yogi ha 
iniziato a studiare la medicina Ayurveda Indiana vecchia di 40 00 anni. L'Ayurveda è 
una parola Sanskrita che significa "scienza della vita". Dopo il suo incontro con 
Maharishi si recò ad incontrare un amico che gli consegnò un libro di Ayurveda. Uno 
più uno fa due e Deepak capì che aveva davanti un messaggio. Dopo av er letto il 
libro si convinse che c'era di più nell'Ayurveda di quanto comunemente creduto in 

Occidente. Il Dr.Chopra si sentiva frustrato nella sua carriera medica, perchè poteva 
fare molto poco per i suoi pazienti col cancro. Ad un suo paziente con un ca ncro ai 
polmoni venne consigliato di smettere di fumare e l'uomo rispose: "Grazie dottore, 
mia suocera può darmi questo consiglio, ma non mi chiede 50 dollari!"  

Nel suo libro "Quantum Healing, exploring the frontiers of mind/body medicine", il 
Dott.Chopra spiega la relazione tra fisica quantistica e Ayurveda. L'Ayurveda 
insegna che tutto è spirito e che anche il corpo è creato dalla mente. Rispetto a 
questo la mente ha tutto il potere di guarire il corpo. Notate che non c'è "problema 
difficile" da risolvere  nell'Ayurveda, non c'è alcun ponte da superare tra mondo 
immateriale e materiale dato che non c'è dualità in mente e corpo.  

Secondo Deepak Chopra i nostri pensieri e le nostre emozioni profonde giocano un 
ruolo importante nella guarigione. Questo è stato troppo sottovalutato nelle 
pratiche mediche occidentali. Il corpo ricicla costantemente ogni atomo in ogni 
cellula. In un anno il corpo è completamente rinnovato e ogni atomo in ogni cellula 
è stato rimpiazzato. Quindi cosa tiene in esistenza questo tumore  se l'intero corpo è 
ricostruito ogni anno? Deepak spiega che lo stampo del corpo fisico è il corpo 
quantistico sottile. Le malattie appaiono nel corpo quantistico prima di manifestarsi 
nel corpo fisico. Finchè la malattia non viene rimossa nel corpo quant istico, lo 
stampo, il corpo continua a ricostruirsi assieme al tumore.  
 
Secondo Deepak la mente ha la capacità di produrre ogni sostanza venduta da 
Hoffman La Roche, ma senza costi, nella forma più pura e nella dose perfetta.  
L'abilità della mente di guari re il corpo può spiegare l'effetto placebo, l'effetto in cui 
un paziente viene curato dalla sua stessa suggestione, dato che gli viene 
somministrato solo un falso medicinale. L'abilità della mente di guarire il corpo può 
essere anche la causa delle remissi oni spontanee miracolose dal cancro, 
testimoniate spesso nei dati medici, ma per cui non esiste spiegazione. L'effetto 
nocebo è l'effetto opposto dell'effetto placebo, l'effetto negativo che le diagnosi dei 
dottori hanno sulla cura dei pazienti. Quindi la relazione dottore -paziente è di 
importanza cruciale nel processo di guarigione. Secondo il codice etico occidentale il 
paziente ha il diritto di conoscere la sua condizione medica in tutti i casi, però il 
danno avviene quando il dottore dice in anticipo al  paziente "lei ha un cancro 
incurabile signore", al paziente viene data la sentenza di morte. La diagnosi 
"incurabile" uccide l'ultima speranza del paziente di guarire, assieme alle sue abilità 
mentali di farlo, oltre a causargli probabilmente uno shock ps icologico. (7)  
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Coscienza Collettiva  

Esiste qualcosa come la coscienza collettiva, una coscienza condivisa da tutti gli 
umani sulla Terra? Lo psicologo Carl Jung ipotizzò che tutti condividessimo un 
comune sub -conscio. Questo può essere provato dalla scien za? 
Al prestigioso Princeton Anomalies Research Institute (PEAR) i ricercatori sono 
convinti che esista una coscienza collettiva, infatti la stanno monitorizzando in tutto 
il mondo ora mentre leggete queste parole! Al Princeton da qualche tempo, il 
Profess or Robert Jahn e i suoi colleghi hanno condotto una serie di esperimenti in 
laboratorio, cercando di provare o confutare l'esistenza della psicocinesi (PK in 
breve), l'abilità del pensiero di influenzare oggetti inanimati. La PK è divenuta 
famosa dopo l'ap parizione pubblica di Uri Geller con la sua piegatura dei cucchiai. Al 
Princeton hanno preso molto seriamente la PK e hanno cercato di verificare o meno 
il fenomeno.  

Hanno usato dei RNG. Un RNG è un generatore di disturbo casuale, un dispositivo 
che genera , secondo il principio di indeterminazione della meccanica quantistica, un 
disturbo casuale. Questo disturbo viene tradotto in uno stato binario, 1 o 0. Ora 
dato che il disturbo è casuale, ci aspettiamo una possibilità del 50% sia di produrre 
uno che zero tramite il dispositivo. Ai partecipanti nell'esperimento presso l'Istituto 
PEAR, è stato chiesto di influenzare mentalmente il risultato delle generazioni di 
numeri. I partecipanti erano persone comuni e non possedevano abilità psichiche 
dichiarate. All'Is tituto PEAR è stato provato ripetutamente che le abilità mentali 
della "mente sulla materia" esistono dato che il risultato del 50% di probabilità 
poteva essere alterato sostanzialmente.  

Condussero dei test per oltre un decennio, provarono con centinaia di  persone in 
migliaia di prove e infine conclusero che la PK è reale. Conclusero persino che le 
abilità PK sono comuni a tutti entro un certo livello. I loro soggetti non avevano 
abilità paranormali particolari. Al Princeton sono rimasti così convinti della  realtà 
della PK che ora cercano una spiegazione teorica. Ecco una citazione delle parole 
del Dr.Jahn dal Sunday Telegraph del 16 Novembre 1997:  

"Non vediamo il motivo di continuare a raccogliere dati", ha detto. "Stiamo 
preparando esperimenti per migliora re la comprensione di questi fenomeni".  
Se siete interessati e volete provare le vostre abilità psichiche online su internet 
ecco l'indirizzo: (ndt altro link )  
Presso circa 30 università nel mondo i dispositivi RNG sono stati installati e sono 
connessi tramite internet. Il PEAR voleva anche capire tramite questi dispositivi, se 
esistesse una cos cienza collettiva umana. Il progetto venne chiamato "Global 
Consciousness Project" e i RNG sono stati utilizzati in modo che inviassero i risultati 
ad un computer centrale presso il Princeton.  

Questa ricerca ha provato che i dispositivi RNG potevano regist rare eventi globali 
importanti che si muovevano attraverso le masse collettivamente. Alcuni di questi 
sono stati il funerale della Principessa Diana, il verdetto del caso OJ Simpson e gli 
attacchi recenti dell' 11 Settembre  a New York.  
Tutti questi eventi hanno mostrato deviazioni misurabili e significative dalla 
distribuzione 50 -50. Nel caso degli attacchi dell' 11 Settembre  alle torri gemelle, i 
dispositivi RNG hanno registrato le deviazioni prima dell'attacco!  
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Registrazione dei RNG nel giorno in cui crollarono le torri gemelle  
(Cortesia di Roger Nelson del Global Conscious ness Project )(8)  

 

 

Esperimenti sulla psi  

Russel Targ e Harold Puthoff negli anni '70 hanno condotto diversi esperimenti per 
scoprire se fosse possibile la trasmissione di immagini mentali tra individui. Usarono 
un trasmittente e un ricevente e li misero i n camere sigillate 
elettromagneticamente. Il trasmittente venne sottoposto a flash di luce ad intervalli 
regolari. Sia il trasmittente che il ricevente vennero collegati a dispositivi che 
registravano i loro segnali cerebrali, i loro elettroencefalogrammi (EEG). Il pulsare 
della luce veniva riflesso nell'elettroencefalogramma del trasmittente, come atteso. 
Poi al ricevente venne chiesto di percepire le immagini del trasmittente. Il ricevente 
iniziò a percepire i flash di luce inviati al trasmittente. Gli st essi schemi si 
manifestavano nell'EEG del ricevente, benchè fosse in una stanza separata e 
schermata.  

Russel Targ e Harold Puthoff riprodurrono i test precedenti di Jacopo Grinberg -
Zylberbaum dell'Università Nazionale del Messico. Eseguì oltre cinquanta 
esperimenti in cinque anni. Jacopo Grinbert -Zylberbaum mise i suoi partecipanti in 
gabbie di Faraday. Prima di ogni test i partecipanti dovevano meditare per venti 
minuti. Dopo questo periodo venivano messi nelle gabbie di Faraday e connessi 
all'EEG. Il tras mittente subiva almeno cento stimoli che andavano da flash di luce 
intensi a suoni e schock elettrici applicati alle dita. Grinberg -Zylberbaum dimostrò 
che nel 25% dei casi lo stimolo sul trasmittente si trasferiva al ricevente e si 
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riproduceva nell'EEG fi nale come potenziale coerente al potenziale nell'EEG del 
trasmittente. Simili risultati vennero replicati con gli stessi partecipanti in 
esperimenti seguenti. Quando veniva eseguito lo stesso test su una coppia 
innamorata, le onde cerebrali nell'EEG degli amanti mostrava una notevole 
coerenza anche senza stimolo. La coppia stessa diceva di avere una forte 
sensazione di connessione e unione.  

Questi esperimenti provarono che le sensazioni di connessione hanno una 
rappresentazione fisica nei cervelli di indivi dui separati. Se possiamo davvero 
collegarci con un'altra persona, tanto che le nostre onde cerebrali si manifestano 
nelle onde cerebrali dell'altra persona, possiamo iniziare a farci domande sulla 
nostra individualità, sul nostro ego separato. Dove inizia  e dove finisce?  

Questi esperimenti sembrano supportare la teoria del cervello quantistico di 
Hameroff e sulla protocoscienza che viene ricevuta e non prodotta dal cervello. La 

domada allora è, abbiamo un ego separato o è una specie di illusione? (9)  
Lavor ando per la Defense Intelligence Agency (DIA) degli USA, Russel Targ e Harold 
Puthoff hanno più tardi condotto molti esperimenti sulla psi nell'area 
dell'intelligence poi definita "visione remota". L'obiettivo della "visione remota" era 
lo spionaggio sul n emico. Targ e Puthoff hanno impressionato la DIA con i risultati 
ottenuti dal famoso psichico Ingo Swann. E' un segreto pubblico che i dipartimenti 
dell'intelligence degli USA e della Russia hanno usato la visione remota per alcuni 
decenni e ora 73000 pagi ne di documenti segreti sullo spionaggio extrasensoriale 
sono state declassificate negli Stati Uniti. La CIA ora afferma apertamente che 
hanno usato la visione remota come mezzo di spionaggio. (10)  
 

Campi Morfici  

La scimmia giapponese Macaca fuscata, che v ive sull'isola di Koshima fuori dalla 
costa Giapponese, è stata studiata per almeno 30 anni.  
 

Nel 1952 i ricercatori hanno dato alle scimmie delle patate lasciandole nella sabbia. 
Le patate erano sporche e piacevano alle scimmie, ma non accettavano la sabb ia. 
Una giovane scimmia trovò la soluzione e lavò le patate e le diede alla madre. Dopo 
aver insegnato il trucco alla madre, sempre più scimmie appresero il metodo.  

Tra il 1952 e il 1958 un gruppo di scimmie, stimate in 100 individui, apprese il 
trucco del  lavare le patate. Le scimmie apprendono lentamente, o no?  
Comunque, dopo che il centinaio di scimmie apprese a lavare le patate, 
improvvisamente l'intera tribù sull'isola imparò la tecnica. Ancora più sorprendente, 
colonie di scimmie su altre isole e sull a terra ferma, iniziarono a lavare le patate.  

Per qualche ragione inspiegata, l'abilità venne trasmessa ad altre scimmie lontane. 
Benchè l'esatto numero -  massa critica -  necessario per causare il fenomeno non è 
certo, è divenuto famoso come il "Fenomeno d ella Centesima Scimmia".  

Sono stati condotti studi per vedere se l'effetto fosse applicabile agli umani e 
rivelarono che anche gli umani condividono la conoscenza in modo inconscio  come 
se avessero un database comune. Quando certi puzzle venivano insegnati a singoli 
membri di un gruppo, i puzzle potevano essere risolti più facilmente e rapidamente 
quando la "centesima scimmia" del gruppo aveva appreso il trucco.  

Secondo  il biologo "alla cima della ricerca fuori dalla cornice ufficiale" Rupert 
Sheldrake, le nostre coscienze sono connesse a campi collettivi invisibili che lui 

http://www.altrogiornale.org/_/tagcloud/tagcloud.php?inconscio


Anime della Distorsione Il Risveglio 
 

chiama campi morfici. Ogni membro di un gruppo contribuisce al campo morfico 
collettivo e la total e consapevolezza di questo campo morfico è accessibile ad ogni 
individuo del gruppo. Esistono innumerevoli campi morfici, almeno uno per ogni 
specie.  

Sheldrake crede anche che i campi morfici contengano l'informazione per il piano di 
costruzione di un orga nismo vivente. Benchè si creda comunemente che il DNA 
contenga tutta l'informazione richiesta per produrre un organismo, questo non è 
vero. Il DNA contiene solo l'informazione per la costruzione dei materiali necessari 
per produrre l'organismo, non contiene il piano di assemblaggio! Nel primo stadio 
dell'embrione, tutte le cellule sono identich e al 100% e la differenziazione avviene 
dopo la quinta divisione cellulare (32 cellule). Però l'informazione su cosa la cellula 
deve divenire differenziandosi, quale parte dell'embrione debba divenire una cellula 
della testa e quale della coda, da dove vie ne? L'informazione non può venire dal 

DNA, dato che le cellule non possono discriminarsi tra loro. Cosa sta orchestrando 
la crescita dell'embrione? Rupert Sheldrake pensa ch e questa informazione sia in un 
campo morfico esterno.  

Può essere anche la spiegazione dello strano fenomeno del gene di recupero negli 
insetti della frutta. I biologi hanno rimosso i geni responsabili della vista oculare dal 
DNA di una colonia. Gli insetti divennero ciechi. Dopo alcune generazioni i geni 
vennero ripristinati miracolosamente nel DNA e gli insetti potevano vedere 
nuovamente! Ora si crede che l'informazione dei geni perduti sia stata recuperata 
dal campo morfico del DNA dell'insetto della frutta.  
 

La Coscienza come Fondamenta di tutto l'Essere  

Il Professore di Fisica dell'Università dell'Oregon, Amit Goswami, autore di "The Self 
Aware Universe", "Quantum creativity", "Physics of the Soul" e "The Visionary 
Window", è fondatore di un nuovo ramo della s cienza chiamato "scienza nella 
coscienza". Goswami crede che i paradossi della scienza quantistica possano essere 
risolti solo se adottiamo una visione corretta sulla coscienza. Nella visione corrente 
la coscienza è vista come un effetto collaterale o epif enomeno dell'attività 
cerebrale. La coscienza è semplicemente il risultato della danza chimica delle 
molecole e dei campi elettrici d'energia nel cervello. Questa visione causale 
deterministica della coscienza è detta causalità ascendente e afferma che il nostro 
libero arbitrio è illusione. Tutto il comportamento umano è semplicemente 
determinato dai nostri cromosomi e dalla somma dei processi meccanici, elettrici e 
chimici nel corpo.  

Seguendo questo concetto, gli umani sono solo macchine complesse senza li bero 
arbitrio. Amit Goswami crede in una causalità discendente e che la coscienza sia la 
base di tutto l'essere. Ha un pensiero semplice: "come può la coscienza essere il 
risultato del mondo fisico, se il mondo fisico secondo il collasso dell'onda quantist ica 
richiede l'osservazione della coscienza?".  
La coscienza non può essere la sua stessa causa e il suo stesso risultato allo stesso 
tempo! Il problema dell'uovo e della gallina è risolto se la coscienza è vista come 
primordiale.  

Le basi religiose Hindu di  Amit Goswami gli insegnano che la mente di Brahman è 
l'unica causa dell'universo, ma per le sue basi scientifiche rifiuta di crederci. Alla 
fine però cede e accetta che la sua religione gli ha sempre detto la verità.  

Ora sta cercando di insegnare che il n ostro realismo materiale, il credere che il 
nostro mondo materiale sia tutto quello che esiste, è falso e che le fondamenta di 
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tutto l'essere sono nella coscienza. (11)  
 

Ricapitolazione  
 
In questo capitolo abbiamo visto che la coscienza ha un impatto molto superiore 
nella nostra esperienza giornaliera del mondo, a quanto mai avessimo creduto. 
L'impatto della coscienza non è ristretto al reame quantistico, ma si espande nel 
mondo macroscopico in cui viviamo.  
L'idea secolare di una separazione netta tra corpo e mente suggerita da René 
Descartes è falsa. I nostri pensieri e le nostre emozioni non sono limitate alle 
esperienze interiori del nostro corpo, ma hanno un effetto misurabile e dimostrabile 
sul mondo esterno. La scienza non può più affermare che la cosci enza sia solo il 
dominio della spiritualità e che sia un confine da non superare.  

Questo ha portato il fisico quantistico Amit Goswami a credere che abbiamo 
ribaltato il mondo. Non è la coscienza ad essere un effetto del mondo materialistico, 
ma ne è la ca usa. Se questo è vero, se la coscienza crea il mondo fisico, da dove 
nasce?  

Almeno la coscienza deve riguardare un tipo di energia, un'energia spirituale 
diviene necessaria. Se la teoria del cervello quantistico è corretta e quindi la 
coscienza è ovunque n ell'universo e non è ristretta nel cervello, allora questa 
energia dovrebbe trovarsi ovunque. Nel prossimo capitolo vedremo cos'hanno 
scoperto gli scienziati quantistici sullo "spazio vuoto" nell'universo, lo spazio tra 
pianeti e stelle, ma anche lo spazio  tra elettroni e nuclei dell'atomo.  

Non sembra vuoto per nulla, ma sembra contenere moltissima energia!  
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Capitolo 4: Il Campo di punto Zero  

 

Il Campo invisibile  

 
La scienza dei quanti nel 20° secolo ha rivelato la presenza di un mare 
onnipervadente di energia quantistica nell'universo. Il Dr.Harold Puthoff della 
Cambridge University è stato uno dei primi a misurare questa energia dell'Universo. 

Questa energia è stata misurata a zero gradi Kelvin, la temperatura più bassa 
possibile nell'universo equiv ale a -273° Celsius. A questa temperatura secondo la 
fisica Newtoniana, tutto il movimento atomico e molecolare dovrebbe cessare e non 
si dovrebbe misurare energia! Invece di trovare assenza di energia, come atteso, 
scoprì quello che chiamò "calderone ribo llente" di energia e gli venne dato il nome 
zero point energy (ZPE). Harold Puthoff ha provato che il vuoto fisico non è privo di 
energia e che invece di essere un vuoto, lo spazio in realtà è un plenum. (1)  

Nell'elettrodinamica quantistica il mare di ener gia quantistica ora viene usato per 
spiegare il principio di indeterminazione scoperto dai fisici quantistici, il 
comportamento imprevedibile delle particelle subatomiche. L'oscillazione delle 
particelle subatomiche si crede essere causato dal campo di pun to zero. In modo 
casuale i fotoni virtuali saltano indietro e avanti tra il campo di punto zero e il 
nostro mondo fisico. Collidono con e sono assorbiti dalle particelle subatomiche che 
saranno eccitate in uno stato superiore. Dopo alcuni nanosecondi l'ene rgia viene 
nuovamente rilasciata tramite un altro fotone virtuale che torna al campo di punto 
zero. Il fotone è chiamato fotone virtuale dato che viene e va dal campo di punto 
zero e non rimane nel mondo materiale. Viene solo usato nello scambio energetico  
tra il campo di punto zero e il mondo materiale.  
 
Non solo i fotoni ma anche tutti i tipi di particelle elementari vengono nella nostra 
realtà fisica dal nulla. Sembrano venire dal campo di punto zero, apparire nella 
nostra realtà fisica per alcuni milles imi o milionesimi di secondo per poi sparire 
ancora nel vuoto. Queste forme di particelle mistiche sono state chiamate particelle 
virtuali dato che non sono abbastanza stabili per rimanere nella nostra realtà. Il 
campo di punto zero è una schiuma di partic elle virtuali e fotoni. Il nostro universo 
non è mai a riposo e nemmeno nello spazio vuoto!  

Persino in una stanza assolutamente oscura dove non può penetrare luce dal mondo 
esterno, gli scienziati possono ancora misurare la presenza di fotoni virtuali. 
L'esistenza del campo di punto zero è conosciuta nella comunità della scienza 
quantistica da molto tempo, ma molti scienziati hanno semplicemente ignorato la 
sua rilevanza. Semplicemente annullavano l'effetto dell'energia del campo di punto 
zero nei propri ca lcoli, dato che dava loro fastidio. Come risultato hanno eliminato 
l'effetto del campo di punto zero perchè credevano che fosse insignificante!  
 
Però un piccolo ma crescente gruppo di scienziati ora prende il campo di punto zero 
molto seriamente, tra loro ci sono molti professori di notevole livello e stanno 
prendendo una visione radicalmente diversa della nostra realtà. Le loro scoperte 
scientifiche e le loro teorie sono controverse agli occhi della comunità scientifica 
stabilita, che si mantiene nel vecch io paradigma per cui il nostro mondo può ed 
eventualmente sarà pienamente spiegato dal modello meccanico dell'universo.  

Il campo di punto zero sta divenendo popolare ad un pubblico maggiore grazie alla 
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giornalista scientifica Lynn McTaggert che ha scritto il libro "The Field". Ha creato 
grande consapevolezza del campo di punto zero, che altrimenti non sarebbe noto al 
grande pubblico. Raccomando fortemente questo libro a chiunque sia interessato 
nelle nuove scoperte di questo campo e del ruolo sconvolgente d ella coscienza 
umana in esso. Per i fenomeni paranormali e psichici ora esiste una base scientifica 
di studio (2). Uno dei primi magazine ad occuparsi del campo di punto zero è Ode 
apparso negli USA e Paesi Bassi. L'articolo sul campo di punto zero apparve  nel n.61 
del Novembre 2003. (3)  
 
Un mare di energia  

John Wheeler e Richard Feynman dela Princeton University hanno valutato l'energia 
di punto zero per la prima volta. Hanno calcolato che una tazzina di energia di 
punto zero è sufficiente a portare tutti gli oceani al punto di ebollizione. 

L'equivalente in materia usando la famosa equazione di Einstein E=m*c^2 è di 
10^94 gr/cm^3! Questa è più materia per cm cubico della totale massa 
dell'universo intero! Contrariamente a quello che abbiamo sempre creduto, la 
materia non è una sostanza condensata ma una forma diffusa di energia. (4)  

Ora com'è possibile, sembriamo vivere in un enorme mare di energia e non la 
notiamo? Siamo come pesci sommersi nell'acqua, ma mai consapevoli del fatto che 
ci sia acqua attorno. Haisch e Rueda hanno contribuito al campo di punto zero 
usando il lavoro di Hal Puthoff, provando la famosa legge dell'inerzia di Newton, che 
afferma che l'inerzia è il prodotto della massa e dell'accelerazione, F=m*a. Questa 
vecchia legge che Newton ha pr eso come assunzione, un assioma nei suoi Principia, 
la sacra bibbia della fisica classica, non ha potuto essere provata negli ultimi 
trecento anni! Però prendendo in considerazione il campo di punto zero, Rueda e 
Haisch hanno provato che l'inerzia è sempli cemente la resistenza che gli oggetti 
subiscono quando accelerano nel campo di punto zero.(5)  
 
Sonoluminescenza  
 
Esiste un fenomeno molto strano in natura chiamato sonoluminescenza; è la 
trasformazione delle onde sonore in energia luminosa! E' un esperimen to ben 
conosciuto nella fisica ufficiale. Nell'esperimento un piccolo contenitore sferico di 
vetro, riempito con acqua, viene fatto risuonare con onde sonore armoniose di 20 
KHz da diffusori acustici. In seguito viene fatta scoppiare una piccolissima bolla  
d'aria nel centro del contenitore sferico. Quando la bolla d'aria è esattamente al 
centro, inizia a implodere ritmicamente ed emette luce. La luce è emessa in flash di 
luce ultrabrevi che rappresentano concentrazioni di trilioni di volte dell'energia 
sono ra originale. Le temperature al centro della bolla raggiungono l'altezza 
astronomica di 30.000 gradi Celsius e la pressione è immensa.  
 
La fisica ufficiale ha ancora problemi con questo esperimento e sta speculando sulla 
fusione fredda, altri pensano che n on ci sia spiegazione se non che l'abbondante 
energia luminosa venga dal campo di punto zero! L'effetto della sonoluminescenza 
ha stimolato l'immaginazione dei filmmakers di Hollywood e hanno creato un intero 
film su questo fenomeno, è intitolato "Chain Re action". Ulteriori investigazioni su 
questo fenomeno naturale possono portare in quella che è definita sonofusione, un 
tipo di fusione fredda che i fisici cercano da tempo.  
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Esperimento sulla Sonoluminescenza  
 

Raccogliendo l'energia  

Dato che la parola e nergia di punto zero era fuori per il mondo, è nata una nuova 
generazione di cercatori d'oro. Molti inventori sono alla ricerca dell'energia di punto 
zero dato che è free energy . La storia dice che persino Michael Faraday e Nikola 
Tesla  hanno scoperto l'applicazione della free energy . Una volta che sai come 
scavarla, puoi prenderla dal vuoto in abbondanza, è inesauribile. Immaginate, la 
vostra TV senza cavo d'alimentazione, dato che funziona per l'energia che prende 
dal vuoto? Potete immag inarlo, sapete cosa significa? Addio petrolio, forse ora 
avete l'immagine. In un mondo pesantemente dipendente dal petrolio, molte 
persone al potere oggi non saranno contente dato che perderanno il proprio potere 
e la propria ricchezza.  

Per questa ragione e le possibili applicazioni militari queste invenzioni sono state 
soppresse globalmente negli ultimi decenni. Gli USA proibiscono l'esportazione di 
brevetti fuori dagli USA se si pensa che possano avere pericolose applicazioni 
militari. Comunque il Tenente  in pensione Tom Bearden, ha brevettato un 
dispositivo free energy  overunity chiamato Motionless Electromagnetic Generator, il 
MEG. Over unity in questo caso signifi ca che il dispositivo produce più energia di 
quella che utilizza. Bearden afferma che produce 100 più energia di quella che 
riceve per mantenersi attivo. Il suo MEG non è in conflitto con le leggi della 
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conservazione di energia, la seconda legge della term odinamica, dato che 
semplicemente prende energia dal vuoto. Jean Louis Naudin che ha replicato il MEG 
di Bearden, ora supporta le sue affermazioni, per cui il MEG sarebbe un dispositivo 
over -unity.  

Bearden ha rifatto il lavoro di James Clerk Maxwell del 19 ° secolo, il fondatore della 
teoria elettrodinamica classica. Dice che l'interpretazione del lavoro originale di 
Maxwell è seriamente fallata ed è stata semplificata da Lorentz ed Heaviside per 
una migliore comprensione. Bearden ha scoperto che le original i equazioni sui 
quaternioni di Maxwell sono state sorvolate e come risultato lo è stata anche la 
possibilità di ottenere energia dal vuoto. Bearden è in buona compagnia con le sue 
affermazioni, dato che è stato Max Planck, il fondatore della fisica quantis tica che 
ha sempre suggerito che la validità delle equazioni di Maxwell andrebbe ristabilita.  
 

Praticamente il dispositivo MEG di Bearden è un dipolo carico, che consiste in due 
lastre cariche. Spiega che il vuoto fisico crea un flusso di fotoni virtuali d i energia 
elettromagnetica che sostiene il potenziale elettrico del dipolo. Il potenziale del 
dipolo è l'equilibrio tra la scarica e la ricarica del fotoni virtuali dal vuoto. Quindi, il 
campo elettrico statico non è statico per nulla; sembra solo esserlo,  come una 
cascata d'acqua, che a distanza sembra un muro statico di acqua, ma quando la si 
studia da vicino, diviene un costante flusso d'acqua. Il segreto del dispositivo MEG 
non è scaricare la carica del dipolo nello stesso circuito del dipolo, ma in un altro 
circuito elettrico separato. Dopo questo il vuoto ricaricherà automaticamente il 
dipolo scarico per trovare l'equilibrio. La carica che fluisce nell'altro circuito si dice 
che trasporta vera energia elettrica.  
 
In questo modo l'energia di punto zero viene estratta dal vuoto e scaricata in un 
circuito elettrico. Bearden dice che tutte le nostre fonti di energia elettrica come 
batterie, dinamo e centrali elettriche hanno un problema in comune. Quando la 
corrente elettrica viene riportata alla fonte che ha creato la corrente elettrica per 
iniziare, ucciderà la fonte del flusso di fotoni virtuali col vuoto. Senza saperlo 
prendiamo secchi di energia di punto zero dal fiume, ma li buttiamo direttamente di 
nuovo nel fiume. Tom Bearden ha fatto anche una nuova  importante scoperta che 
riguarda un nuovo tipo di "energia elettromagnetica". Secondo Bearden le quattro 
equazioni di Maxwell usate nell'ingegneria elettrica di oggi sono versioni 
semplificate del lavoro originale di Maxwell. Secondo Bearden è stato Oilve r 
Heaviside che ha rimosso la parte scalare dei numeri complessi nelle equazioni di 
Maxwell, lasciando solo i vettori nelle equazioni di Maxwell per un calcolo più 
semplice.  

Ecco perchè la scienza oggi conosce solo la classica onda elettromagnetica che è 
un'onda transversa. Nell'onda transversa il campo elettrico e magnetico dell'onda 
elettromagnetica oscillano perpendicolarmente alla propagazione dell'onda. Bearden 
dice che rimuovendo la parte scalare nelle equazioni di Maxwell abbiamo mancato il 
fatto che  l'energia può anche propagarsi come onda longitudinale a velocità 
superluminale (superiore alla velocità della luce). Le onde longitudinali sono simili 
alle onde sonore e oscillano nella stessa direzione della loro propagazione. Secondo 
Bearden l'onda lon gitudinale interna nell'onda elettromagnetica è l'onda 
fondamentale ed esiste in tutti i campi elettromagnetici conosciuti di ogni forma. Il 
componente scalare dell'onda elettromagnetica può essere creato da due onde 
elettromagnetiche opposte, un'onda e la  sua antionda. Entrambe le onde 
annulleranno a vicenda i propri componenti elettrico e magnetico, quando le onde 
sono in fase spazialmente, ma fuori fase di 180° temporalmente.  
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Il risultato è un'onda elettromagnetica scalare. Questa onda scalare viaggia ne l 
dominio del tempo ed è completamente diversa dall'onda elettromagnetica 
transversa, che viaggia attraverso tre dimensioni di spazio. Secondo Bearden 
dobbiamo pensare al tempo come una forma compressa di energia, similmente alla 
materia. Ricordate la famo sa legge di Einstein E=m*c^2? Ora la stessa quantità di 
abbondante energia compressa la possiamo trovare nel dominio del tempo e può 
essere presa quando le onde longitudinali scalari EM del dominio del tempo sono 
convertite in ordinarie onde EM transverse.  La conversione dell'energia 
elettromagnetica scalare in energia elettromagnetica transversa viene chiamata 
interferometria scalare ed è il risultato di due onde scalari che interferiscono. E' 
l'effetto opposto all'auto -annullamento di due onde elettromagn etiche transverse 
che crea l'onda scalare.  

Il flusso di fotoni virtuali che avviene tra il dipolo e il vuoto descritto sopra, è ciò 

che sono le onde scalari. Quindi le onde scalari sono molto diverse dalle onde 
elettromagnetiche; possono viaggiare a distan ze immense senza perdita di energia 
a velocità super - luminale (più veloci della luce). Quando le onde scalari vengono 
create da un dipolo, come una batteria, un generatore o un magnete permanente 
con due poli, la polarizzazione di carica creerà onde scalar i che corrono tra il dipolo 
e il vuoto. Ogni dipolo nell'universo dall'atomo con le sue cariche positiva e 
negativa, alla Terra e al Sole  con i loro campi magnetici e a tut ti gli altri corpi celesti 
nell'universo, irradia onde scalari, quindi praticamente le onde scalari sono ovunque 
nell'universo, riempono il vuoto dello spazio rendendolo un plenum di energia di 
punto zero.  
 
Agli inizi del 20° secolo Nikola Tesla  fu il primo a scoprire l'onda scalare. Usò bobine 
ad induzione per creare queste onde scalari. Condusse molti esperimenti inviando 
onde scalari attorno alla Terra, provando c he le onde scalari si propagavano a 
lunghe distanze senza perdere forza. A differenza della nostra onda 
elettromagnetica che si dissipa e perde la sua energia ad una velocità pari al 
quadrato della distanza dalla fonte, le onde longitudinali di Tesla posso no viaggiare 
ad ogni distanza senza praticamente perdere energia.  

Tesla al suo tempo credeva nell'esistenza dell'etere e che potesse essere controllato 
per avere free  energy  come salvezza dell'umanità. Si rivolse all'Istituto Americano 
di Ingegneria Elettrica nel 1891 con queste parole: "..col potere che ne deriva, con 
ogni forma di energia ottenuta senza sforzo, da magazzini inesauribili per sempre, 
l'umanità avanzer à a grandi passi, è solo questione di tempo e l'uomo riuscirà a 
collegare i suoi macchinari alla ruota della natura". Le onde scalari di Tom Bearden 
sono anche state scoperte da scienziati Russi. I Russi hanno però dato alle onde 
scalari un nome diverso; l e chiamano onde di torsione. Apprenderemo più avanti 
ulteriormente di queste onde di torsione. Come ex uomo dell'esercito, Bearden è 
convinto che i Russi abbiano usato questa tecnologia per creare un arsenale di 
armamenti ad onde scalari durante la Guerra Fredda.  

Queste armi sono basate sull'howitzer di Tesla, un'arma scalare mortale che rende 
le nostre armi attuali di distruzione di massa, deboli a confronto. Nella loro forma 
lieve queste armi possono essere usate per modificare e manipolare il clima, crea re 
uragani e trombe d'aria e anche per indurre terremoti. Nella loro applicazione più 
aggressiva potrebbero eliminare la civiltà presente con una forza inarrestabile. 
Dall'altra parte l'applicazione pacifica della tecnologia ad onde scalari va oltre ogni 
immaginazione; è diversa da qualsiasi altra tecnologia che questo pianeta abbia mai 
visto e potrebbe portarci in una Era Dorata. Promette free energy , propulsione 
ant igravitazionale, applicazioni di guarigione per curare qualsiasi malattia 

http://www.altrogiornale.org/_/tagcloud/tagcloud.php?sole
http://www.altrogiornale.org/_/tagcloud/tagcloud.php?nikola_tesla
http://www.altrogiornale.org/_/tagcloud/tagcloud.php?free_energy
http://www.altrogiornale.org/_/tagcloud/tagcloud.php?free_energy


Anime della Distorsione Il Risveglio 
 

invertendola. Secondo Bearden, Antoine Priore negli anni sessanta e settanta, ha 
usato un precursore della sua applicazione medica brevettata di tecnologia ad onda 
scalare e gli espe rimenti di Priore sugli animali hanno provato che riuscì a curare 
ogni forma di cancro. La spiegazione di queste cure miracolose è che le cellule 
danneggiate vengono semplicemente forzate dalle onde scalari a tornare nel loro 
stato di salute precedente. Qu indi la tecnologia ad onda scalare è una tecnologia dei 
miracoli se crediamo a Bearden.  

La teoria di Bearden, che ha scritto in un libro intitolato "óEnergy from the vuoto, 
concepts & principlesô", ¯ provata dal primo dispositivo commerciale chiamato 
"Patt erson Power Cell", un dispositivo energetico over -unity innovativo. La Patterson 
Power Cell è sviluppata e brevettata da James A.Patterson, scienziato della Clean 
Energy Technologies di Dallas. E' un contenitore di vetro riempito con migliaia di 
minuscole sfere coperte di palladio che servono come elettrodi. Funziona con acqua 

pesante. Quando parte con poca energia 1.4Watts, la cella produce moltissimo 
calore, centinaia di volte l'energia in entrata. Si afferma che l'Ufficio Brevetti degli 
USA lo abbia test ato e che abbia rilasciato quattro brevetti. Viene studiato in 
diverse università nel mondo ed è preso molto seriamente: ora la disputa sembra 
essere non se funzioni ma come funzioni!(6)  
 
Tecnologia Vortex dall'antichità  

Robert A.Patterson stesso è un inge gnere che ha studiato tecnologia vortex e il 
lavoro di Viktor Schauberger. Viktor Schauberger ha lavorato sulle tecnologie del 
vortex per i Nazi durante la Seconda Guerra Mondiale e ha prodotto invenzioni 
fantastiche che, come quelle di Tesla, sono quasi s tate dimenticate nella storia. Il 
loro contributo di valore nella scienza viene finalmente riconosciuto da pionieri ora 
che la carenza di energia nel mondo è arrivata all'apice. Parleremo delle tecnologie 
vortex e della loro applicazione elettrica nella fi sica dell'implosione di Daniel Winter 
nel capitolo 6 (Vibrazioni eteriche). La migliore visualizzazione del vortex è il 
tornado che prende aria e accumula venti con incredibile magnitudine al centro, 
l'occhio del tornado.  

Tra le invenzioni di Patterson del la tecnologia vortex applicata, c'è un'ala RAM che 
può essere attaccata al tetto dell'auto. Quest'ala creerà un vortice implodente 
davanti all'auto e un vortice espandente dietro l'auto, quindi la spinta del vortice 
posteriore rinforza l'aspirazione dal vo rtice frontale. L'effetto totale è che il consumo 
di carburante viene ridotto di 2 o 3 volte. La drastica riduzione dei consumi di 
carburante è il risultato della riduzione della resistenza della vettura. Come 
praticante dell'arte marziale Cinese Wing Chun  Gung Fu, Patterson ha intuito l'uso 
dell'energia del suo opponente, ridirezionando l'energia a suo favore, può batterlo 
sbilanciandolo. E' pratica comune nelle arti marziali. Usando l'analogia con l'arte 
marziale, l'opponente dell'auto sarebbe la resisten za e Patterson spiega che 
l'energia contenuta in essa può essere ridirezionata per lavoro utile. Ecco cosa fa il 
RAM. 

Patterson in qualche modo ha realizzato che lo stesso meccanismo di quest'ala 
RAM, basato sull'aerodinamica dell'aria, può avere una contr oparte elettrica 
nell'elettrodinamica se applicato all'energia di punto zero nel vuoto spaziale. Cosa 
accadrebbe se "pompasse" questa energia di punto zero usando circuiteria 
elettronica per mimare la tecnologia vortex nel progetto della sua ala? Ora il fa tto 
più sconvolgente è che la sua seguente idea è stata ispirata da un lavoro antico 
dell'Asia, una statua Dogu del Giappone. Vide questa statua leggendo "The 
Antigravity Handbook" di David Hatcher Childress. Queste strane statue sono datate 
almeno a 10.00 0 anni fa. Studiando l'elettronica equivalente alla sua ala RAM, 
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realizzò improvvisamente che dovesse essere lì. Ora io e voi, anche guardando la 
statua per 10.000 anni, forse non avremmo l'idea, ma secondo Patterson, questa 
statua è la rappresentazione sc hematica di quello che lui chiama sistema di 
propulsione implosivo elettrogravitico.  

 

 

Statua Giapponese Dogu e traduzione in tecnologia dell'era spaziale  
(Cortesia di Robert A. Patterson, quantumgravitics.tripod.com)  
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Da questa statua ha sviluppato il  suo dispositivo elettronico per la zero point energy 
e lo ha chiamato "Dampened -wave Oscillatory Gravitic Unit" (DOGU). Usa 
tecnologia di Tesla per estrarre free ene rgy  dallo spazio, secondo il progettista. 
Praticamente il suo dispositivo è piuttosto semplice e si auto -energizza usando 
ricevitori per catturare le frequenze elettromagnetiche risonanti che esistono nello 
spazio. Se l'invenzione del DOGU di Patterson no n è ancora più di quanto la scienza 
ortodossa possa affrontare, l'idea che questo pianeta possa essere stato la casa di 
culture più vecchie di 8000 anni con accesso alla stessa tecnologia dell'era spaziale 
che stiamo scoprendo, è sconvolgente. Però come pr overemo abbondantemente in 
questo libro, queste culture altamente civilizzate che ci hanno preceduto, sono 
esistite e il loro valore scientifico è stato trasmesso alla nostra era corrente con 
artefatti il cui significato scientifico evade completamente dag li archeologi che li 
hanno trovati e che potevano notarne solo la bellezza artistica. Nel primo capitolo 

"Cambiamento della Terra" abbiamo menzionato che Edgar Cayce  aveva previsto 
che la scienza di Atlantide  sarebbe riapparsa e gli artefatti dogu dall'antichità 
possono essere ritenuti l'evidenza che conferma le predizioni di Cayc e.(7)  
 
Effetto Hutchinson  
 
L'effetto Hutchinson è una collezione di fenomeni scoperti da John Hutchinson nel 
1979. John Hutchinson vive a Vancouver in Canada in un appartamento che ha 
riempito di equipaggiamento elettronico. Hutchinson sperimentava con le onde 
scalari nel suo appartamento usando le bobine di Tesla e un generatore Van de 
Graaf. Usando interferenze radio di bassa energia ma alto voltaggio con centinaia di 
Kilo Volts, ha scoperto effetti incredibili:  
 
1. levitazione di metalli pesanti  
2. fusi one di materiali diversi  
3. riscaldamento anomalo di metalli senza bruciare materiale adiacente  
4. fratturazione di metalli in modo strano  
Tutti questi effetti sono stati documentati in video e ha dimostrato le sue scoperte a 
molti scienziati qualificati e  persone famose che ora lo supportano finanziariamente. 
L'effetto Hutchinson è dimostrato in film in internet. Nei suoi video vediamo oggetti 
che fluttuano nello spazio e metalli che vibrano come budini. Ha persino fatto 
levitare una palla di cannone. Il l egno si immerge nel metallo e quando il dispositivo 
di Hutchinson viene spento, il legno rimane perfettamente incollato al metallo! Allo 
stesso modo ha fuso monete in barre di alluminio. I suoi esperimenti violano le 
leggi di natura! Le sue onde anomale mo strando abilità antigravitazionali, sembrano 
alterare lo stesso spaziotempo.  
 
E' in grado di fondere metalli senza bruciature o ovvie radiazioni di calore. I 
materiali come il legno nello stesso posto dove viene fuso il metallo, non si 
bruciano! Questo vio la semplicemente le leggi della termodinamica dove almeno 
qualche radiazione di calore dovrebbe apparire. In qualche modo il suo dispositivo 
sembra dissociare la normale organizzazione degli atomi nel materiale. Come se le 
forze di Van der Waals che legano  gli atomi nel materiale vengano annullate e gli 
atomi sono liberi di riconfigurarsi.  
 
John Hutchinson ha anche sviluppato una batteria che si autosostiene e si ricarica 
dalla zero point energy, così afferma! La batteria genera 18B a 250mA! Dice che è 
stat o aiutato da Tom Bearden!  
 

http://www.altrogiornale.org/_/tagcloud/tagcloud.php?free_energy
http://www.altrogiornale.org/_/tagcloud/tagcloud.php?edgar_cayce
http://www.altrogiornale.org/_/tagcloud/tagcloud.php?atlantide
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John Hutchison con la sua batteria auto - ricaricante  
(Cortesia di John Hutchison http://www.hutchisoneffectonline.com/ )  

 

 
Fratture e fusioni inspiegabili di monete e legno n el metallo  

(Cortesia di John Hutchison http://www.hutchisoneffectonline.com/ )  
 
 

Disclosure Project  
 
 
Steven Greer  lavora per rivelare la verità sulla free energy  col suo Disclosure 
Project . Fa pressione sui politici negli USA perchè si facciano avanti con la verità. 
Secondo Greer, la corsa alle armi nucleari e la Guerra Fredda con la  Russia hanno 
creato un clima politico negli USA in cui progetti top -secret sono stati iniziati per 
sviluppare avanzate tecnologie militari. Questi progetti classificati sono stati messi 
sotto stretta segretezza e solo pochi con il need - to -know sono inform ati. 
Gradualmente le cose si sono così complicate e sono andate fuori controllo, mentre 
consumavano miliardi di dollari del Governo USA, che sia il congresso che il 
Presidente stesso hanno perso autorità su tali progetti.  
 
Greer afferma di aver trovato cen tinaia di testimoni in ambito militare, scientifico e 
corporativo che possono rilasciare documenti, prove fisiche e testimoniare la 

http://www.hutchisoneffectonline.com/
http://www.hutchisoneffectonline.com/
http://www.altrogiornale.org/_/tagcloud/tagcloud.php?disclosure_project
http://www.altrogiornale.org/_/tagcloud/tagcloud.php?steven_greer
http://www.altrogiornale.org/_/tagcloud/tagcloud.php?free_energy
http://www.altrogiornale.org/_/tagcloud/tagcloud.php?disclosure_project
http://www.altrogiornale.org/_/tagcloud/tagcloud.php?disclosure_project
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soppressione deliberata di informazione tecnologica avanzata. L'esercito e 
l'intelligence negano accesso al pubblico a tecno logie che possono rimpiazzare il 
petrolio, il carbone e le fonti nucleari. Queste tecnologie sono state sviluppate negli 
USA per applicazioni militari, ma se applicate pacificamente, possono creare una 
civiltà non inquinante e salvare il nostro pianeta Ter ra. (9) Potremmo eliminare la 
povertà nel mondo con l'energia di punto zero dal vuoto. Potrebbe essere usata 
localmente dai paesi in via di sviluppo dato che non servirebbe una infrastruttura di 
distribuzione. Con l'abbondanza di energia locale sarebbe pos sibile creare acqua 
fresca per irrigare aree ora secche.  
 
Ricapitolazione  
 
Lo spazio vuoto non è vuoto! Il vuoto in realtà è un plenum. Contiene 

un'abbondanza di energia, la zero point energy. Esiste una danza di energia 
cosmica che va e viene tra il reame  fisico e il campo di punto zero, una creazione e 
distruzione costante di materia dal vuoto. Il continuo flusso di energia dal mondo 
materiale sembra la danza cosmica di Shiva della cosmologia Hindu. Potrebbe 
essere che quella che gli scienziati osservano come zero point energy sia in effetti la 
nostra coscienza collettiva e che noi creiamo il mondo fisico da questa energia? Se 
la coscienza è in effetti la prima causa della realtà fisica e non l'effetto, almeno 
abbiamo identificato un candidato per la richi esta energia spirituale!  
 
Nel prossimo capitolo vedremo come una antica scienza preservata segretamente 
lungo la storia, ora venga ricostruita dalla scienza moderna. Questa antica 
conoscenza è chiamata geometria sacra e per qualche ragione era molto import ante 
da preservare per il futuro. In antichità era insegnata nelle scuole misteriche degli 
Egizi e dei Greci. Sotto la minaccia di morte, gli iniziati dovevano tenere segreta 
questa conoscenza. In Occidente questa conoscenza è stata preservata nei circoli 
Gnostici e nella società segreta della Massoneria. La scienza della geometria sacra 
afferma che tutto nel nostro universo ha una struttura sottostante geometrica e 
invisibile che segue un principio fondamentale. Gli scienziati contemporanei usano 
la geomet ria sacra per spiegare come la realtà fisica sia costruita da uno sfondo 
onnipervadente di energia del vuoto fisico.  
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Capitolo 5: La rinascita di un'antica scienza  

 
Dall'altro estremo dello spettro scientifico nella scien za contemporanea, viene 
recuperata una antica scienza. Per ere è stata preservata con cura. E' più o meno 
una forma d'arte ed è chiamata "geometria sacra". Perchè sacra, cosa c'è di così 
sacro nella geometria? Nelle scuole misteriche spirituali del passato  si insegnava 
che la geometria è stata usata da Dio  per creare l'Universo. Ora sappiamo che la 
geometria sacra contiene molti elementi misteriosi che descrivono elegantement e 

molti fenomeni come la crescita delle piante, le proporzioni del corpo umano, 
l'orbita dei pianeti, la luce, la struttura dei cristalli, la musica. La lista continua a 
lungo. Faremo alcuni esempi in questo capitolo.  

Ora perchè introduciamo la geometria s acra in un libro che parla di scienza 
contemporanea e innovativa? La ragione è che la geometria sacra sembra essere la 
chiave per una nuova fisica post -quantistica che sta emergendo e spiega l'esistenza 
del campo di punto zero. La nuova fisica che sta emer gendo è una rinascita della 
fisica eterica del 19° secolo. La scienza arcaica della geometria sacra risale fino alla 
civiltà Egizia, ma può essere una eredità della civiltà mitica di Atlantide  e forniremo 
sufficienti indizi in questo libro per sostenere questa affermazione. La geometria 
sacra contiene elementi che sono cruciali per capire una nuova fisica eterica che 
verrà introdotta nel prossimo capitolo.  

Cosa sorprend ente, la geometria sacra appare anche in molti cerchi nel grano  che 
sono apparsi negli ultimi due decenni nel mondo. Sembra che qualcuno da qualche 
parte ci sti a dando lezioni significative. Non entrerà nel dettaglio sulla fonte dei 
cerchi, se siano o meno extraterrestri, penso personalmente che lo siano, perchè 
questo (ancora) non può essere provato. Quello che trovo più interessante è che i 
cerchi nel grano  contengono geometria composta in modo intelligente. Il fatto è che 
centinaia, migliaia di cerchi nel grano  appaiono ogni anno e il loro disegno richiede 
molta più intelligenza di quella di persone che possano trovare interessante fare 
delle burle! Ci sono molte evidenze che portano a pensare che esclusi i cerchi in 
effett i identificati come falsi, la maggioranza dei cerchi nel grano  è genuina. E' stato 
provato che le piante sono piegate in modo particolare a causa di calore ecce ssivo 
prodotto da una fonte energetica sconosciuta, dato che non sono stati trovati segni 
di bruciatura. Si possono misurare forti campi energetici dopo ore dalla formazione 
dei cerchi, dentro e attorno ad essi.  

Per mia opinione il significato dei cerchi nel grano  è che scienziati contemporanei 
stanno ottenendo suggerimenti per comprendere meglio l'importanza della 
geometria nella fisica e in particolare per il c ampo di punto zero.  

Negli antichi insegnamenti di geometria sacra, la sacralità di tutte le cose 
nell'Universo può essere descritta in termini di schemi geometrici provenienti dalla 
mano di Dio . Sembra incredibile ma si può illustrare con molti esempi come molte 
cose contengano inaspettatamente una geometria nascosta non ovvia a prima 
vista.  

Si crede ora che gli Egiziani abbiano applicato la geometria sacra nella costruzione 
della Grande Piramide e di molti altri monumenti. Gli Egiziani avevano due scuole 
misteriche; una era chiamata l'occhio sinistro di Horus. Questa scuola insegnava i 
principi femminili della creazione, l'amore e la compassione. L'altra scuola era 
chiamata l 'occhio destro di Horus e insegnava i principi maschili intelligenti della 
creazione, la geometria sacra era il soggetto principale.  

http://www.altrogiornale.org/_/tagcloud/tagcloud.php?dio
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La geometria sacra ha anche lasciato le sue tracce in altre culture come 
nell'architettura gotica delle chiese Europee e ne lle cattedrali (Chartres), nel 
Partenone di Atene, nei dipinti di Leonardi Da Vinci e nella danza classica Hindu. La 
geometria Sacra è stata preservata nei circoli della Massoneria in grande segreto 
(1).  

 

Simbolo Massonico   
 

Il simbolo della Massoneria è  una squadra da carpentiere e un compasso, gli unici 
due strumenti necessaria per la geometria sacra. La regola dorata è che se devi 
usare ulteriori strumenti per provare che qualcosa si applica alla geometria sacra, 
allora può essere geometria ma non sacr a!  
Grazie a persone come Robert Lawlor, Bruce Rawless e Drunvalo Melchizedek, l'arte 

della geometria sacra viene ora ripristinata e grazie all'enorme successo del libro "Il 
Codice Da Vinci" di Dan Brown divenuto molto popolare nel 2004, la consapevolezza 
che una tale importante conoscenza venga preservata segretamente nella storia, è 
ora nel dominio pubblico.  
Ora facciamo un rapido corso in questa arte sacra e vi mostrerò alcune meraviglie 
alla fine.  
 
Il Fiore della vita  

 
Ora questa è una figura molto impor tante in geometria sacra:  
 

Lo schema della Genesi   
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E' chiamato schema della genesi. Dobbiamo ricordare che qua vediamo una 
rappresentazione bidimensionale di quelle che in realtà sono sfere tridimensionali! 
Nella figura vedete anche l'esagramma formato dai due triangoli equilateri, è il 
simbolo Ebraico conosciuto come la stella di Davide. La stella di Davide in questa 
immagine è in realtà un tetraedro a stella tridimensionale o tetraedro interlacciato. 

E' formato da due piramidi interlacciate a tre facce , una che punta in alto e una che 
punta in basso. Se cercate un esempio di tetraedro a stella, guardate la copertina di 
questo libro.  
 
Ora la prossima storia della creazione era insegnata nella scuola misterica 
dell'occhio destro di Horus ed è anche la bas e della tradizione Ermetica (la saggezza 
di Ermete Trismegisto alias il Toth dell'Egitto). Questa storia della creazione era 
facilmente famosa anche nei circoli Massonici.  
All'inizio la mente universale di Dio  creò, da un totale vuoto o nulla dal punto focale 
della consapevolezza di Dio , una singola sfera centrale. La prima sfera era attorno a 
Dio  nel primo giorno della creazione. Il giorno seguente Dio  creò un'altra sfera, il 
centr o di questa sfera si trova ovunque sulla superficie della prima sfera. 
L'intersezione delle due sfere è detta Vesica Pesci:  
 

http://www.altrogiornale.org/_/tagcloud/tagcloud.php?dio
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Vesica Pesci  

 
Simbolo della Cristianità   

 
Avete mai visto il simbolo a destra? Li trovate spesso come adesivi per l'auto; il 
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simbolo probabilmente deriva dal Vesica Pesci.  
La Sacra Bibbia dice che Dio  ha creato la luce il secondo giorno, il Vesica Pesci come 
spiegheremo alla fine di questo capitolo si crede ora che sia la geometria dello stato 
di fotone della luce!  
La creazione di Dio  è continuata per 7 giorni, ogni volta viene proiettato il centro di 
un'altra sfera su lla superficie della sfera precedente. Ora contiamo le sfere nello 
schema della Genesi e arrivano a 7, esattamente il numero di giorni servito a Dio  
per creare  il mondo come  scritto nel primo libro della Bibbia, la Genesi. Ecco perchè 
è detto schema della Genesi.  
 
Se continuiamo la creazione di Dio  allo stesso modo ma oltre i 7 giorni, arriviam o a 
questa figura:  

 
Il fiore della vita   

 
Questa figura è detta Fiore della Vita, notate i doppi cerchi esterni aggiunti, questa 

figura si trova in tutto il mondo, come decorazione su strutture e monumenti sacri 
dell'antichità. E' stata trovata in templi  in Egitto. Non si sono trovati simboli che 
continuano il processo di creazione oltre lo schema del Fiore della Vita, ecco perchè 
i cerchi esterni sono stati aggiunti. In qualche modo nei tempi antichi, questo 
schema della creazione è stato limitato al Fio re della Vita, forse volevano 
nascondere qualcosa?  
 
Continuiamo felicemente questo schema della creazione e vediamo cosa troviamo 
nascosto in questi schemi scoperti da Drunvalo Melchizedek (2).  
Aggiungiamo appena il seguente livello di sfere. Ora scopriamo  il cosiddetto Frutto 
della Vita, ho marcato le sfere significative che compongono il Frutto della Vita in 
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rosso per distinguerne lo schema, ricordate che vediamo una figura tridimensionale 
di sfere:  
 

Il Frutto della Vita  
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Cerchio nel grano in Wiltshire , 22 Luglio 2003  
 
 

Ora i l Frutto della Vita è chiamato forma femminile perchè contiene solo forme 

circolari, sfere, come il corpo curvo femminile. La controparte maschile può essere 
costruita usando linee rette per collegare tutti i centri di tutte le sfe re in questa 
figura. Il risultato è chiamato il Cubo di Metatron.  
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Cubo di Metatron   
 
 

Il Cubo di Metatron è molto importante in quanto contiene le forme geometriche 
solide che sono divenute il centro di una nuova fisica eterica che descriveremo nel 
pross imo capitolo! Il filosofo Platone descrisse queste forme che troviamo nel Cubo 
di Metatron, nel 400 a.C., quindi sono chiamate solidi Platonici.  
Infatti i solidi Platonici si possono trovare due volte nel Metatron, le versioni più 
piccole dei solidi sono r ipetute nelle sette sfere interne. Uno dei cinque solidi 
Platonici è il ben conosciuto cubo. Se volete, potete trovare il Cubo di Metatron. Vi 
aiuterò un po con questo:  
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Cubo nel Cubo di Metatron   
 

Le sfere verdi sono gli angoli del cubo. Un angolo nel r etro è nascosto.  
 
Solidi Platonici  
 
 
I cinque solidi Platonici hanno preso il nome dal filosofo Greco Platone che li 
descrisse nel 350 a.C. nel suo libro Timeo. Eccoli:  
 

 
Tetraedro, Cubo, Ottaedro, Dodecaedro e Icosaedro   
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Cerchio nel grano, West Overto n, 24 Giugno 1999 ottaedro proiettato in 2d  
 
 

Tutte queste cinque forme sono nel Cubo di Metatron, può servire un attimo per 

trovarle ma ci sono. I solidi Platonici hanno caratteristiche notevoli, rientrano ad 
esempio tutti in una sfera. I vertici del soli do sono sulla superficie della sfera! 
Rientrano anche perfettamente uno dentro l'altro e possono essere perfettamente 
incastonati! Tutte le forme hanno una forma opposta creata dalla prima. Il cubo e 
l'ottaedro sono duali per esempio. Se prendiamo i centri  delle facce del cubo e 
colleghiamo tutte le linee tra questi centri, otteniamo l'ottaedro. Lo stesso processo 
può essere invertito creando un cubo da un ottaedro. Il tetraedro ha in sè il duale. 
Il dodecaedro e l'icosaedri sono duali. Ogni linea, faccia e  angolo nella forma 
Platonica sono identici ad ogni altra linea, faccia e angolo nella stessa forma. In 
altre parole i solidi Platonici sono estremamente simmetrici!  
 
Altro simbolo misterioso deriva dalla progressione del Fiore della Vita e dell'Albero 
del la Vita. L'Albero della Vita è il soggetto centrale di studio nella Kabbalah Ebrea 
mistica. L'Albero della Vita può essere sovrapposto col Fiore della Vita e combaciano 
perfettamente. L'Albero della Vita è un'estrazione dal Fiore della Vita, lasciando 
fuor i un numero di sfere di nessun interesse.  
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Schema dell'Albero della Vita nella Kabbalah Ebrea  
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Albero della Vita nella Kabbalah Ebrea  
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Nella prossima immagine mostriamo che l'Albero della Vita si sovrappone anche 
perfettamente con lo schema della Gen esi. Iniziate ad afferrare la bellezza della 
simmetria geometrica in tutti questi simboli e come evolvano da una semplice 
progressione dello schema della Genesi?  
 

Albero della Vita sovrapposto al simbolo della Genesi   
 

L'Albero della Vita è il simbolo mi stico usato nella Kabbalah esoterica Ebrea. L'Albero 
della Vita è menzionato molte volte nella Bibbia come l'albero vicino all'Albero della 
Conoscenza del Bene e del Male al centro del Giardino dell'Eden. Tradizioni antiche 
indicano che questi schemi geome trici erano molto importanti e preservati nelle 
sciene mistiche esoteriche.  
 
Toroide  
 
Anche il toroide è molto importante come forma geometrica tridimensionale e ne 
parleremo perchè è il mattone della materia nella nuova scienza eterica del 
prossimo capito lo. E' paragonabile ad una ciambella o ad un anello di fumo. Eccolo:  
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Toroide   
 

E' una fera, che curva verso l'interno da sopra e sotto, quindi ha un foro nel mezzo! 
Sembra anche una mela. Il toroide è il risultato del ruotare lo schema della Genesi 
di  360° attorno al centro.  
 
Rapporto Aureo  
 
 
Forse il soggetto più importante della geometria sacra è il Rapporto Aureo. Il 
Rapporto Aureo ¯ un rapporto molto speciale ed ¯ espresso dalla lettera Greca Ⱥ 
detta Phi.  
 
 
Ⱥ = İ * v5 + İ = 1.618 
 
 
Phi come Pi è un  numero irrazionale, significa che non potete calcolare il suo esatto 
valore, solo approssimarlo.  
Il rapporto Phi viene espresso nella Sezione Aurea. La Sezione Aurea è "a", la 
lunghezza diciamo di una corda quando divisa in modo che il rapporto della part e 
più lunga rispetto all'intera corda sia lo stesso rapporto che ha la parte più corta 
rispetto alla più lunga. (Leggete ancora)  
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Quando il rapporto Phi viene applicato al rettangolo dove B=1 e A ha lunghezza Ø, il 
rettangolo è detto Rettangolo Aureo  
 

 

Il Rettangolo Aureo può essere usato per creare una spirale, la Spirale Aurea. 
Iniziando con un Rettangolo Aureo, possiamo attaccarvi un secondo Rettangolo 
Aureo usando il lato più lungo del rettangolo, il lato A come lato più corto B del 
rettangolo segue nte. Il secondo rettangolo è costruito ad 80° perpendicolare al 
primo rettangolo. Se si continua questo processo, detto movimento a spirale del 
Rettangolo Aureo, si può disegnare una linea curva lungo gli angoli dei rettangolo 
creando una spirale Aurea. Il  movimento di questa spirale continua indefinitamente 
verso il centro e l'esterno, diviene sempre più piccola verso l'interno e più grande 
verso l'esterno.  
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Spirale Aurea   
 

Una variante della spirale Aurea è la spirale di Fibonacci. La differenza con la s pirale 
Aurea è che non si muove indefinitamente ma inizia con un Rettangolo Aureo con 
un lato di lunghezza 1 e l'altro lungo Phi. Gradualmente la spirale di Fibonacci 
girando verso l'esterno non sarà più distinguibile dalla vera Spirale Aurea. La spirale 
di Fibonacci è basata sulla progressione della sequenza di Fibonacci.  
 

 
Cerchio nel grano, frattale a spirale, Milk Hill, 12 agosto 2001 nello 
Wiltshire   
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Sequenza di Fibonacci  
 
Leonardo Fibonacci (1175), un grande matematico del Medioevo ha scoperto la 
sequenza di Fibonacci studiando la natura. Ha studiato la crescita delle popolazioni 
di conigli e la crescita delle foglie e dei petali e ha scoperto una sequenza 
matematica definita.  
Ecco la sequenza di Fibonacci:  
 
1, 1, 2, 3, 5, 8, 13, 21, 34, 55, 89, 144  ecc 
 
Ogni numero nella sequenza è la somma dei due numeri precedenti iniziando con 1. 
La sequenza di Fibonacci progredisce attraverso il Rapporto Aureo se dividiamo due 

numeri successivi.  
 
1/1 = 1  
2/1 = 2.0  
3/2 = 1.5  
5/3 = 1.667  
8/5 = 1.60  
 
La sequenza di  Fibonacci di propaga verso Phi (Ø) ma non lo raggiunge mai dato 
che è un numero irrazionale e trascendente.  
 
Le spirali di Fibonacci e i rapporti Aurei appaiono ovunque nell'Universo. La spirale è 
il flusso naturale dell'acqua quando scende dal lavandino.  E' anche la forma 
naturale del flusso dell'aria nei tornado e negli uragani. Ecco un altro bellissimo 
esempio della spirale di Fibonacci in natura, il guscio del Nautilus e ogni libro sulla 
geometria sacra ne contiene uno:  
 

Guscio del Nautilus   
 
 

Il Rap porto Aureo è in tutto il corpo umano, nei rapporti tra le ossa, la lunghezza 
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delle vostre braccia e gambe. Il Rapporto Aureo è anche il rapporto nella distanza 
dall'ombelico alla punta dei piedi e la distanza dall'ombelico alla parte superiore 
della testa . Michelangelo ha nascosta splendidamente questo Rapporto Aureo nei 
suoi affreschi nel soffitto della Cappella Sistina a Roma:  
 

Michelangelo e il Rapporto Phi nella mano umana  
 

(Cortesia di Dan Winter)  
 

Musica  
 
Il filosofo Greco Pitagora ha scoperto una meravigliosa relazione matematica tra le 
note armoniche in musica. Ha notato che premendo su una corda di chitarra in 
diverse posizioni si formavano suoni armonici. Alcune note suonavano meglio di 
altre. Ad ogni pressione della corda questa viene divisa in  due lunghezze diverse e il 
rapporto tra queste lunghezze venne misurato da Pitagora. Segnò tutti i rapporti 
che suonavano bene armonicamente assieme. In questo modo trovò i seguenti 
rapporti:  
 
1:1  
1:2  
3:2 , 5:3, 13:8, 21:13, 34:21  
 
Pitagora scoprì la sc ala musicale Diatonica, che ha preso il nome dalla divisione in 
due della corda (Dia = due)  
Questi rapporti corrispondono con le frequenze delle note prodotte dai tasti bianchi 
del piano quando in sintonia con la scala Diatonica. Dopo la settima nota, l'ot tava di 
otto note è ripetuta solo che stavolta la prima e ottava nota sono in frequenza 
raddoppiata! Le sette note seguenti dei tasti bianchi del piano seguono lo stesso 
rapporto!  
Ora se avete fatto attenzione potete aver notato che i rapporti musicali sco perti da 
Pitagora sono gli stessi della sequenza di Fibonacci! Prendete un numero dalla 
sequenza di Fibonacci e quello seguente e avete il rapporto musicale trovato da 
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Pitagora.  
La sequenza di Fibonacci è la sequenza che ci da armoniche bellissime in music a. La 
scala diatonica non è l'unica scala musicale, ce ne sono altre, in effetti nessun piano 
oggi è sintonizzato sulla scala Diatonica. Però la relazione tra le armoniche in 
musica e nelle progressioni matematiche della sequenza di Fibonacci è reale.  
 
Ora  diciamo di aver sintonizzato il piano nella scala Diatonica e che abbiamo esteso i 
tasti per raggiungere 49 ottave! Sarebbe un piano enorme e non starebbe nella 
vostra stanza! Però supponiamo di suonarlo. Quando suoniamo le note nelle ultime 
due ottave su periori, i tasti più a destra, corrisponderanno con le frequenze dei 
colori della luce! Ci sono sette tasti nell'ottava pù alta che sono le frequenze dei 
sette colori primari dello spettro della luce, i sette colori dell'arcobaleno!  
 

Quindi non solo la seq uenza di Fibonacci definisce il rapporto delle armoniche nel 
suono ma anche lo spettro elettromagnetico della luce, definisce i sette colori 
dell'arcobaleno!  

 
Musica e colore, gli stessi rapporti armonici   

 
Ora sappiamo che molti musicisti come Beethoven , Mozart, Chopin, Bartók, 
Schubert e Debussy, hanno usato la sequenza di Fibonacci e il Rapporto Aureo 
deliberatamente non nelle note ma nella stessa composizione. Per esempio 
Beethoven ha usato il Rapporto Aureo nella sua famosa Sinfonia n°5. Il suo famos o 
motto di apertura non solo appare ad inizio e fine sinfonia, ma anche nel punto che 
rappresenta l'esatto Rapporto Aureo della sinfonia! Bela Bartók ha usato sia il 
Rapporto Aureo che la sequenza di Fibonacci deliberatamente nelle sue 
composizioni usando le misure 5,8,13,21,34,55 e 89 per introdurre nuovi strumenti 
come archi, violoncelli, percussioni ecc. La domanda è perchè questi compositori 
hanno aggiunto la geometria sacra nella loro musica? Forse non erano solo famosi 
musicisti ma anche Massoni?  
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Quadratura del cerchio   
 

Un classico problema matematico fin dai tempi di Platone è chiamato "quadratura 
del cerchio". Negli ultimi tremila anni i matematici hanno cercato una soluzione 
usando solo un compasso e una riga per costruire un cerchio e un  quadrato in modo 
che abbiano lo stesso perimetro. Nel 1882 Lindemann ha provato che non c'è 
soluzione a questo problema. Dato che la prova di Lindermann è complessa, 
mostreremo in modo semplice perchè non si può fare. La circonferenza del cerchio 
con un r aggio di 1 ¯ 2 * ɸ e ɸ (Pi) ¯ un numero irrazionale (un numero 
trascendente, ɸ non pu¸ essere misurato ma solo approssimato!). Per¸ quando Pi ¯ 
irrazionale e non può essere misurato, tale è la circonferenza del cerchio! 
Comunque la circonferenza del quadra to è un numero reale uguale a quattro volte il 
lato del quadrato, che è un numero reale misurabile. Quindi la circonferenza sia del 
cerchio che del quadrato non sarà mai uguale nel senso matematico, però possono 
avvicinarsi infinitamente.  
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L'uom o Vitruviano   

 
 
Ecco un disegno interessante di Leonardo Da Vinci. In questo schizzo mostra che il 
corpo umano "quadra il cerchio". Quando l'uomo allunga le braccia e le tiene 
orizzontali, il corpo umano rientra perfettamente nel quadrato. Dall'altra parte , 
quando allunga le gambe e alza le braccia come nel disegno, il corpo umano può 
essere circoscritto da un cerchio. La circonferenza del quadrato "eguaglia" quella del 
cerchio.  
 
E' stato scritto molto solo su questo schizzo, contiene molta geometria sacra 
nascosta. Non entreremo in tutti i dettagli, ma voglio mostrarvi alcune cose 
strabilianti. La saggezza antica, la tradizione Ermetica ci dice che il corpo umano 
può essere visto come uno stampo per l'Universo grazie a tutti i rapporti che si 
trovano in ess o. Questo può essere vero. Diamo una occhiata:  
 

 
 

Questa è la stessa immagine di sopra, nella figura ora sono aggiunti due cerchi 
rossi. Il cerchio rosso più grande rientra perfettamente ed è inscritto dal quadrato. 
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Il cerchio rosso più piccolo è centrato  tra il cerchio esterno e il cerchio rosso interno 
e tocca tangenzialmente entrambi.  
 

Con grande sorpresa, il cerchio rosso superiore rappresenta la luna e il cerchio 
rosso inferiore rappresenta la Terra! In termini matematici: il rapporto del diametro 
del cerchio rosso più piccolo rispetto a quello grande r/R è uguale al rapporto del 
diametro della luna rispetto al diametro della Terra! Proviamolo: (3)  
 
Raggio della Luna : r  
Raggio della Terra : R  
Lato del quadrato : 2R  
Perimetro del quadrato : 8 R  
Raggio  del cerchio esterno : r + R  
Circonferenza del cerchio esterno : 2 p ( r + R )  
 
Ora "quadrare il cerchio" rende il perimetro del quadrato uguale al cerchio:  
 
8 R = 2 p ( r + R )  
 
8 R -  2 p R = 2 p r  
 
R (8 ï 2 p) = 2 p r  
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r / R = (8 ï 2 p) / 2 p = (4 ï p) /  p 
Raggio della Terra = 6,370,973 m  
Raggio della Luna = 1,738,000 m  
Rapporto Luna -  Terra = r / R = 0.27279977  
r / R = (4 ï p) / p = 0.273239544 (p = 3.14159265)  
 
Quod Erat Demonstrandum!  
 
Esiste un'altra relazione misteriosa da scoprire nello schizzo dell 'uomo Vetruviano di 
Leonardo Da Vinci. La Grande Piramide di Giza in Egitto che ha preso il nome dopo 
che il faraone Khufu (Cheope in Greco) sarebbe ipoteticamente stato sepolto in 
essa, possiede una perfetta relazione geometrica con la quadratura del cerc hio e 
l'uomo Vetruviano come dipinto da Leonardo Da Vinci!  

 
Guardiamo l'immagine sotto:  

 
Grande Piramide di Giza in relazione all'uomo Vitruviano  

 
Il triangolo nell'immagine è l'esatta proporzione geometrica della Grande Piramide 
di Giza vicino a Cairo, in Egitto. Gli angoli tra la base e l'apice della piramide sono 
esattamente 51° e 51'. (4) La Grande Piramide e in effetti l'intera disposizione della 
piana di Giza con le sue piramidi, templi sacri e la sfinge , contiene geometria sacra 
nascosta di cui parleremo ancora in questo libro. Il punto che voglio evidenziare è 
che gli Egizi conoscevano la geometria sacra e il come si relazioni all'Universo, 

http://www.altrogiornale.org/_/tagcloud/tagcloud.php?sfinge

































































































































































































































